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NEUE	ERDE	
	

KOMMUNIKATION	MIT	VERSTORBENEN	SOWIE	MIT	AUSSERIRDISCHEN	

	

00:08:26				SUNNY:	

Zur	 Erkundung	 der	 neuen	 Erde	 gehört	
auch,	 dass	 man	 verschiedene	Methoden	
erlernt,	 wie	 man	 miteinander	
kommunizieren	kann!		
Zweifellos	haben	Sie	bereits	die	Erfahrung	
gemacht,	dass	Sie	mit	anderen	Menschen	
telepathisch	 kommunizieren	 können,	
aber	wie	sieht	es	mit	der	Kommunikation	mit	geliebten	Verstorbenen	oder	sogar	
mit	ETs	aus?		

	
Man	kann	mit	jedem	reden,	wenn	man	
seine	 Frequenz	 kennt.	
Amateurfunkgeräte	 und	 Handy-Apps	
sind	 eine	 Möglichkeit,	 sich	 in	 eine	
bestimmte	 Frequenz	 einzuwählen.	
Zenka	 Caro	 von	 LightNet	 zeigt	
Menschen,	 wie	 sie	 diese	 Geräte	
effektiv	 nutzen	 können,	 um	 sich	 mit	
anderen	Lichtwesen	zu	verbinden.		

	
SUNNY:	 Heute	 sprechen	 wir	 über	 die	 Fähigkeit,	 mit	 geliebten	 Menschen,	 die	
verstorben	sind,	oder	sogar	mit	ETs	zu	kommunizieren,	und	zwar	mit	Geräten,	die	ihr	
euch	 besorgen	 könnt.	 Also,	 Amateurfunkgeräte	 und	 sogar	 Handys,	 nicht	 wahr,	
Zenka?	
	
ZENKA:	 Ja.	 Das	 ist	 eine	 faszinierende	
Forschung.	 Wissen	 Sie,	 viele	 Menschen	
haben	 sich	 an	 ein	 Medium	 gewandt,	 um	
vielleicht	 mit	 ihren	 früheren	 Angehörigen	
zu	 sprechen,	 und	 sie	 kommen	 immer	 mit	
dem	 Gedanken	 heraus:	 "Moment	 mal.	
Wow,	 woher	 weiß	 diese	 Person	 das	 über	
diese	Person?"	Es	 ist	 interessant,	denn	wir	
halten	 das	 für	 eine	 Art	 "Woo-Woo",	 aber	
ich	habe	eine	Menge	hellseherischer	Freunde,	die	für	Polizeistationen	arbeiten	und	
sich	um	vermisste	Personen	und	all	diese	anderen	Dinge	kümmern.		
	
SUNNY:	 Ja,	 ich	 habe	 diese	 Miniserie	 schon	 gesehen!	 Ich	 habe	 diese	 Fernsehserie	
schon	mal	gesehen.		

https://lightnet.org/	
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ZENKA:	 Ja,	 ich	 habe	 drei	 Freunde,	 die	 buchstäblich	 bei	 einer	 Regierungsbehörde	
angestellt	sind.	Wir	denken	also,	dass	die	Regierung	oder	die	Polizei	die	letzten	sind,	
die	 von	 den	 coolen	 Sachen	 wissen,	 aber	 in	 Wirklichkeit	 benutzen	 sie	 die	 coolen	
Sachen,	weil	sie	es	nicht	wissen.		
SUNNY:	Und	das	Militär	benutzt	es	auch...		
ZENKA:	Richtig!	Also,	wie	auch	immer,	da	ist	etwas	mit	der	Fähigkeit,	...		
Also,	 das	 erste	 Verrückte	 ist,	dass	 wir	 eigentlich	 nicht	 sterben!	 Das	 ist	 der	 große	
Spoiler-Alarm,	dass	wir	zwar	mit	Sicherheit	unsere	Körper	verlassen,	aber	wir	können	
jetzt	 erkennen,	 daß	 sie	 uns	
sehen	 können	 oder	 so	 was	
in	der	Art.	Soweit	 ich	weiß,	
bleiben	sie	so	lange,	wie	sie	
es	wollen	und	brauchen,	um	
zu	 kommunizieren,	 und	
man	 kann	 sie	 sogar	 zu	 sich	
rufen.		
Aber	 nun	 zur	 eigentlichen	
Forschung	 ...	 Also,	 da	 war	
dieser	 Typ	 namens...	 Oh,	
jetzt	 geht's	 los.	 Da	 war	 so	
ein	Typ	namens	...		
SUNNY:	 Spricht	 da	 jemand	
mit	uns?		
ZENKA:	Ja,	jemand	redet	mit	
uns.	Das	ist	wirklich	cool!!		
Also,	 es	 gibt	 einen	 Typen	
namens	 Jimmy	 Blanchette,	
der	 sehr	 interessante	
Forschung	 angestellt	 hat.	 Er	

wollte	außerirdische	
Raumschiff		

anrufen.	 Dann	 hat	
er	 all	 diese	

mathematischen	
Gleichungen	
aufgestellt,	

basierend	 auf	 der	
Planck-Länge,	 die	
der	 kleinste	
Abstand	 zwischen	
den	 kleinsten	
Dingen	 ist,	 die	 wir	
kennen.	 Und	 er	
teilte	sie	durch	432,	
was	eine	sehr	starke	
Zahl	 ist,	 eine	

Referenz-Frequenz,	eine	Zahl.	Und	er	erhielt	die	Zahl	144.	Er	verwendet	also	diese	

https://www.theothersideofmidnight.com/bio-jimmy-blanchette/	

In	 der	 Teilchenphysik	 und	 physikalischen	
Kosmologie	 sind	 Planck-Einheiten	 ein	
Maßeinheitensystem,	 das	 ausschließlich	 durch	
vier	 universelle	 physikalische	 Konstanten	
definiert	 wird:	 c,	 G,	 ħ	 und	 kB	 (weiter	 unten	
beschrieben).	 Wenn	 man	 eine	 dieser	
physikalischen	 Konstanten	 in	 Form	von	Planck-
Einheiten	 ausdrückt,	 erhält	 man	 den	
numerischen	 Wert	 1.	 Sie	 sind	 ein	 System	
natürlicher	 Einheiten,	 die	 anhand	
grundlegender	 Eigenschaften	 der	 Natur	
(insbesondere	 Eigenschaften	 des	 „freien“	
Raums	 –	genannt	 „Vakuum“	mit	 extrem	hoher	
Dichte!!)	 und	 nicht	 anhand	 von	 Eigenschaften	
eines	 ausgewählten	 Prototypobjekts	 definiert	
werden.	 Sie	 wurden	 ursprünglich	 1899	 vom	
deutschen	 Physiker	 Max	 Planck	 vorgeschlagen	
und	 sind	 für	 die	 Erforschung	 einheitlicher	
Theorien	 wie	 der	 Quantengravitation	 relevant.	
Max	Plank	 leitete	aus	seinen	Erkenntnissen	ab,	
daß	 der	 der	 „freie	 Raum“	 aus	 diesem	 Maß	
beruht	 und	 nennt	 ihn	 „Ähter“.	 Er	 sagte	 auch,	
daß	der	Äther	lebt.		
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Zahl,	 und	 wir	 stellen	 alle	 unsere	 Amateurfunkgeräte	 darauf	 ein.	 Das	 sind	
Amateurfunkgeräte.	Man	 braucht	 eine	 Lizenz,	 um	 sie	 zu	 benutzen,	 aber	 ich	 habe	
meine	Amateurfunk-Lizenz	gemacht,	aber	wir	brauchen	wirklich	keine	 ...	Wenn	wir	
diese	Experimente	machen,	führen	wir	keine	Gespräche	über	diese	Leitung.	Es	macht	
also	 nichts,	 aber	 du	 siehst	 ja,	 dass	 ich	 über	 sie	 spreche,	 und	 sie	 sind	 alle	
eingeschaltet,	richtig?		
	

00:11:38	Das	Verrückte	 ist,	dass	die	ETs	und	die	früheren	Angehörigen	ein	einziges	
Radio	 isolieren	über	das	andere	und	Lärm	machen.	Oh,	 jetzt	geht's	 los...	 (man	hört	
das	Leitungsrauschen,	Krach).		
Also,	 was	 passiert,	 ist,	 dass	 es	 die	 Gesetze	 der	 Physik	 bricht!	 Und	 das	
Superinteressante	 ist,	 nachdem	wir	 ein	 paar	 Jahre	 lang	 diese	 Forschung	 betrieben	
hatten,	ich	sagte:	"Nun,	warum	fangen	wir	nicht	an,	 ihnen	Ja-oder-Nein-Fragen	zu	
stellen?"	 Und	 sie	 fingen	 an	 zu	 antworten.	 Ich	 war	 also	 auch	 an	 der	 ET-Sache	
interessiert,	 weil	 es	 meiner	 Meinung	 nach	 verschiedene	 Ebenen	 gibt,	 in	 die	
Menschen	übergehen,	wenn	sie	sterben.	Vielleicht	ist	man	einfach	nur	ein	Mensch	
und	kommt	wieder	 zurück.	Vielleicht	hat	man	andere	 Leben	auf	 anderen	Planeten	
gehabt,	in	diesem	Fall	könnte	man	sagen,	dass	sie	„außerirdisch“	sind.	Vielleicht	bist	
du	 eher	 ein	 Engel.	 Vielleicht	 habt	 ihr	 beschlossen,	 ein	 Kollektiv	 zu	 werden?	 Ich	
meine,	es	gibt	verschiedene	Stratosphären,	was	auch	immer,	richtig?	Aber	an	diese	
erste	 Szene	 erinnere	 ich	mich	 ganz	 genau.	 Ich	war	mit	meinem	Sohn	 im	Park	 und	
sagte:	 "Gib	 mir	 einen	 Piepton,	 wenn	 du	 Plejadier	 bist,	 zwei	 Pieptöne,	 wenn	 du	
Arkturianer	 bist",	 und	 es	 fing	 an,	 tick,	 tick,	 tick,	 und	 ich	 dachte:	 "Was?	 Oh,	 mein	
Gott."	Und	ich	so:	"Was?"	Ich	dachte:	"Wow!"		
	
	
-	 AUSSCHNITT	AUS	EINER	LIGHTNET	WEBINAR	SITZUNG:	INTERAKTION	
00:12:54		

LIGHTNET:	Sind	sie	blau?		
RICK	/	leitet	die	Frage	weiter:		
-	Bist	du	blau?		
-	Nein.		
LIGHTNET:	 Bist	 du	 durchsichtig?	
Unsere	 REM-Kapsel	 ist	 gerade	 ganz	
schön	 abgegangen.	 Oh,	 mein	 Gott.	
Das	 sind	 die	 süßesten	 Das	 sind	 die	
süßesten	 Fragen,	 Leute.	 Das	 ist	 wie	

„Anthropologie	101“!		
RICK	/	leitet	die	Antwort	weiter:	Ja,	ja,	ja,	vielleicht,	ja,	ja,	ja.		
LIGHTNET:	Oh,	also,	sie	sind	durchsichtig.		
RICK:	Kann	ich	durch	deine	Haut	zu	deinen	inneren	Organen	sehen?		
RICK	/	leitet	die	Antwort	weiter:	Ja,	ja,	ja,	ja,	ja,	ja,	ja.	Ja,	ja,	ja,	ja.		
LIBBY,	TEILNEHMERIN	(unten	links	im	Bild):	Okay,	ich	habe	eine	Frage.		
LIGHTNET:	Ja,	Libby?		
LIBBY:	Bist	du	glücklich?		
RICK	/	leitet	die	Antwort	weiter:		Ja,	ja,	ja,	ja,	ja,	ja.		
LIGHTNET:	Wir	sind	auch	glücklich!											-	AUSSCHNITT	ENDE	-	
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00:13:50		
ZENKA:	 Das	 ist	 also	 eine	wunderbare	 Forschung	 geworden,	 und	 das	 ist	 der	wahre	
Effekt	 von	 „Bürgerwissenschaft“,	 Leute!	 Ich	 sprach	mit	 Leuten,	die	 sagten:	 "Zenka,	
früher	 hatten	wir	 200.000-Dollar-Labore,	 um	 diese	 Forschung	 zu	 betreiben",	 denn	
jetzt	haben	wir	Antennen,	die	wir	mit	Open-Source-Software	an	unseren	Computer	
anschließen.	 Er	 sagte:	 "Ihr	 habt	 Geräte	 im	 Wert	 von	 200.000	 Dollar	 in	 einer	 59-
Dollar-Antenne	 und	 einem	 50-Dollar-Satz	 Amateurfunkgeräten".	 Ja!	 Also,	 die	
traditionelle	 Mainstream-Wissenschaft...	 Bürgerwissenschaft	 fängt	 gerade	 erst	 an,	
dieses	Zeug	zu	untersuchen,	weil	es	nicht	finanziert	wird.	Mit	Ausnahme	von	...		
	
SUNNY:	 Nun,	 sie	 wollen	 nicht,	 dass	 wir	 das	 alles	 wissen!	 Nun,	 ich	 meine,	 es	
entmystifiziert	den	Tod.	Denkt	man	an	all	die	Dinge,	die	damit	verbunden	sind	und	
vor	denen	sie	uns	Angst	machen	wollen,	damit	wir	nicht	manifestieren	können	und	
die	Dinge	tun	können,	 für	die	wir	selbst	erschaffen	wurden.	Also,	ganz	klar:	Es	gibt	
offensichtlich	ein	ganzes	Motiv,	warum	sie	uns	diese	Dinge	nicht	sagen.		
	
ZENKA:	 Ja,	 und	 das	 ist	 die	 ganze	 Ermächtigung,	 dass	 wir	 jetzt	 diese	
Bürgerwissenschaft	haben,	und	deshalb	habe	ich	wirklich	das	Gefühl,	dass	ich	diese	
Non-Profit-Organisation	 gegründet	 habe,	 um	 Bürgerwissenschaft	 über	
bahnbrechende	 Ideen	 und	 besonders	 über	 das	 Bewusstsein	 zu	 betreiben,	 denn	
wenn	das	Bewusstsein	so	mächtig	ist,	dann	sollten	wir	es	besser	verstehen,	weil	wir	
jedes	Problem	lösen	können,	das	wir	wollen,	weißt	du?		
	

SUNNY:	 Die	 Verbindung	 mit	 anderen	
Lichtwesen,	 sei	 es	 durch	 Telepathie	
oder	 durch	 ein	 Gerät	 wie	 ein	
Amateurfunkgerät	 oder	 ein	
Mobiltelefon,	 unterbricht	 das	 Muster	
der	falschen	Matrix.	Es	weckt	euch	auf	
und	 bringt	 euch	 dazu,	 über	 andere	
unglaubliche	 Dinge	 nachzudenken,	 die	
ihr	auf	der	Neuen	Erde	tun	könnt.		

Zenka	und	ihr	Team	bei	LightNet	halten	achtwöchige	Kurse	auf	Zoom	ab,	wo	sie	sich	
in	 kleinen	 Gruppen	 treffen,	 um	 diese	 Geräte	 zu	 benutzen	 und	 Verbindungen	 mit	
anderen	Lichtwesen	herzustellen.		
Wenn	ihr	euch	anmelden	wollt,	könnt	ihr	ihre	Website	besuchen:	lightnet.org.	
ENDE:	TC	00:15:43	
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WELTLAGEBERICHT	
00:45:10		
SCHLAGZEILEN	
	
-		 Die	Säuberung	des	„Feldes“	geht	weiter,	da	„alle“	auf	die	Straße	gehen,	um	
	 Mitglieder	 des	 Tiefen	 Staates	 zu	 „informieren,	 zu	 warnen	 und	 zu	
	 beseitigen“.		
	
-		 Riesige	 Umwälzungen	 in	 der	 Finanzwelt	 haben	 gestern	 begonnen!	 Falsche	
	 Berichte	 werden	 bald	 die	 Mainstream-Medien	
	 erreichen.	Hier	ist,	was	Sie	wissen	müssen.		
	
-		 Drei	Zuschauerfragen	beantwortet	
	
	
	
WELTLAGEBERICHT	
	
	
DIE	ARBEIT	DER	AUFRÄUM-MANNSCHAFT:	INFORMIEREN,	WARNEN,	„BEENDEN“	
	
00:45:54	„Der	der	heutige	Tag	wird	wahrscheinlich	keine	Enttäuschung	sein,	aber	es	
gibt	nicht	viel,	was	ich	in	manchen	Bereichen	sagen	kann,“	ist	Kims	Einleitung	heute,	
„aber	sagen	wir	einfach,	dass	die	Aufräummannschaft,	die	‚Clear	the	Field’-Crew	hart	
an	der	Arbeit	ist.“		
	
Sie	haben	sich	an	viele	Orte	begeben,	und	es	scheint,	als	gäbe	es	dieses	Protokoll.	Es	
heißt	also	 "informieren,	warnen	und	beenden".	Wenn	sie	 sich	also	 für	Option	eins	
oder	zwei	entscheiden	und	die	Warnung	akzeptieren	und	etwas	ändern	oder	nicht,	
dann	 kommen	 sie	 nie	 zu	 Schritt	 drei.	 Aber	 das	 ist	 im	 Moment	 wirklich	 ihre	
Entscheidung.	Sie	haben	sich	sehr	stark	 in	allererster	Linie	auf	Leute	konzentriert,	
die	der	Menschheit	in	einer	Weise	schaden,	die	unserer	Gesundheit	abträglich	ist,	
also	Leute,	die	in	Kriege	verwickelt	sind	und	solche	Dinge.		
00:46:53	Und	natürlich	gibt	es	noch	andere	Probleme	in	der	Welt!	Also,	es	läuft	gut,	
das	 kann	Kim	den	Menschen	 sagen,	 aber	 sie	möchte	 im	Moment	nichts	 von	dem,	
was	 die	 Leute	 im	 Team	 geplant	 haben,	 gefährden.	 Es	 sind	 erst	 etwa	 48	 Stunden	
vergangen,	oder	so.	Nun,	es	ist	noch	nicht	einmal	eine	Woche	vergangen.	Sie	haben	
am	 Freitagnachmittag,	 Samstag	 und	 über	 das	 Wochenende	 ziemlich	 heftig	
angefangen,	sich	zu	bewegen.	Geben	wir	 ihnen	also	ein	paar	Tage	Zeit,	zu	tun	was	
sie	 tun	 -	denn	man	weiß	nie,	 auf	wen	 sie	als	Nächstes	 zugehen	werden,	und	auch	
diejenigen,	denen	sich	genähert	wird,	weiß	nicht,	auf	wen	sie	als	Nächstes	zugehen	
werden.	 Kim	 wird	 ihnen	 also	 wohl	 kaum	 in	 dieser	 UNN-Sendung	 sagen,	 wer	 mit	
einem	 Klopfen	 an	 der	 Tür	 zu	 rechnen	 hat,	 und	 es	 ihnen	 erschweren,	
herumzukommen.		
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DAS	REPOSITORIUM	IM	BANKENSYSTEM	WIEDER	WELTWEIT	SICHTBAR	
	
Was	die	anderen	angeht,	 so	gab	es	gestern	einige	große	Umstrukturierungen.	Und	
Kim	erklärt,	warum!	Es	 ist	wahrscheinlich	 ihre	Schuld:	„Aber	alles	 ist	meine	Schuld,	
aber	diese	Sache	ist	(„tatsächlich!“	–	das	geht	aus	der	Betonung	und	dem	speziellen	
Tonfall	hervor)	vor	allem	meine	Schuld.“	
Man	 erinnere	 sich	 da	 an	 die	 letzte	 UNN	 Sendung,	 als	 sie	 über	 Tests	 und	
Übertragungen	(als	„Bereinigungen“	dort	bezeichnet)	und	all	diese	Dinge	gesprochen	
hat		-		seitdem	hat	Kim	eine	Menge	neuer	„Anhänger“	gewonnen...	
	00:48:17	 Und	 damit	 meint	 sie	 nicht	 Anhänger	 im	 Internet	 oder	 von	 den	 UNN-
Nachrichten.	 Sie	 meint	 Leute,	 die	 verfolgen,	 was	 Kim	 tut,	 um	 zu	 sehen,	 ob	 sie	
wirklich	das	kann,	was	sie	behaupte	zu	können,	oder	ob	 ich	"den	Weg	beschreiten	
kann".	 Und	 so	 begannen	 sie	 in	 den	 letzten	 48	 Stunden	 mit	 einer	 Menge	
Überweisungen,	Testüberweisungen	und	 so	weiter	 -	 eine	Menge,	 sogar	Milliarden.	
Und	 sie	 blieben	 immer	wieder	 in	 dieser	 Ebene	 1,	 Dichte	 1	 hängen.	Und	 sie	 fragte	
sich,	warum	das	immer	an	dieser	Stelle	ist?!		
Also	haben	wir	es	gestern	herausgefunden,	und	gestern	haben	wir	sozusagen	die	
Barriere	durchbrochen.	Und	die	Barriere	war...	Seit	Jahren,	seit	etwa	2018,	war	Kim	
ja	 immer	 in	 der	 Lage,	 Regierungen	 zu	 finanzieren.	 Sie	 war	 immer	 in	 der	 Lage,	
Finanzministerien	zu	finanzieren,	in	der	Lage,	alle	Dinge	bis	hinunter	zu	einer	Ebene	
3	 zu	 finanzieren,	oder	„Dichte	 3“	 in	 Computern,	wie	es	genannt	wird,	also	unsere	
"Stufe	3"	im	Bankensystem.			
00:49:25	 Und	 wir	 haben	 diese	
Barriere	durchbrochen!	Das	heißt,	wir	
zeigen	 jetzt	 wieder	 das	 Globale	
Repositorium	und	wir	zeigen	jetzt	der	
Welt	 das	 echte	 Bankensystem,	 das	
sich	 im	 Harmonischen	 Genesis	
(System)	 befindet.	 Der	 gesamte	
Bankensektor	 kann	 es	 (das	 Globale	
Repositorium)	 jetzt	 wieder	 sehen.	
Wir	 haben	 einige	 Überlagerungen	
gefunden,	 und	 in	 der	
Quanteninformatik	 nennt	 man	 das	
"NIL"	(bzw.“nil“).			
	
Das	 ist	 der	 Raum	 zwischen	 der	 Eins	
und	der	Null,	oder	in	diesem	Fall	der	
Raum	zwischen	dem	Alphaverse	und	
dem	Omegaverse,	und	wir	haben	ihn	
eliminiert.		
	
Also	ist	jede	Illusion,	die	sie	hatten,	verschwunden.	Das	ist	der	erste	Punkt.	Zweitens	
hat	uns	das	in	eine	Position	gebracht,	in	der	wir	heute	Morgen	nur	noch:		
	
einen	Hauch	davon	entfernt	sind,	das	Geld	 fallen	zu	 lassen,	auf	das	wir	gewartet	
haben.		
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ES	TÖNT	EIN	PANISCHES	KOMMANDO	VOM	SINKENDEN	SCHIFF:	ÜBERWEISUNGEN	
„UM	JEDEN	PREIS	BLOCKIEREN!!!“	
	
00:50:28	Das	hat	also	Schockwellen	durch	die	Welt	geschickt.		
	
Langley	5,	Rothschild	und	andere:	"Blockiert	sie	um	jeden	Preis!!!"	Kim	hatte	gestern	
ein	Gespräch	über	"sie	um	jeden	Preis	zu	blockieren".	Nun,	zunächst	einmal	 ist	das	
der	 Grund,	 warum	 niemand	 mehr	 in	 der	 Lage	 ist,	 Kim	 und	 ihr	 Team	 wirklich	 zu	
blockieren	 -	und	Kim	wird	 jeden	noch	so	kleinen	Winkel	 finden,	 so	wörtlich:	“...	 in	
dem	du	dich	verstecken	könntest,	bis	du	komplett	verschwunden	bist!“		
Und	das	hat	einige	Leute	sehr	wütend	gemacht,	Nummer	eins	-	zweitens:	Während	
sie	Kim	"um	 jeden	Preis"	blockieren,	 verlieren	 sie	 schnell	 ihre	weltweiten	Kontroll-
Faktoren:	über	die	Welt	und	auch	über	 ihr	Leben.	Aber	die	Kontrollfaktoren	wären	
Dinge	wie	sie	Kim	schön	häufiger	aufgezählt	hat	und	die	man	kontrollieren	muss,	um	
die	 Welt	 zu	 kontrollieren:	 die	 Medien,	 natürlich	 auch	 das	 Finanzsystem,	
Geheimdienst	und	Militär	und	politische	Kontrolle.		
„Gestern	 haben	wir	 alles	 so	 sehr	 in	 die	 Luft	 gejagt,	 dass	 sogar	 der	 Kongress	Wind	
davon	bekommen	hat!“	berichtet	Kim.	Nicht	nur	 in	den	Vereinigten	Staaten	haben	
Wind	 davon	 bekommen,	 sondern	 auch	 in	 den	 Parlamenten	 und	 in	 anderen	
Ländern,	die	am	Hungertuch	nagen	und	auf	den	morgigen	Tag	gewartet	haben,	dass	
das	Geld	jetzt	fließt.	Und	natürlich	denken	sie	immer,	dass	alles	für	sie	selbst	ist!	Sie	
fragten	sich	also:	"Können	wir	das	Geld	ausgeben?	Können	wir	das	Geld	verwenden,	
können	wir	das	Geld	anfassen?"		
Nun,	 es	 wurde	 nicht	 an	 das	 Finanzministerium	 überwiesen	 -	 weil	 wir	 die	 Barriere	
durchbrochen	haben!		
	
00:52:10	Wir	durchbrachen	die	...	wie	nennt	man	das	im	Theater?	„Die	vierte	Wand“	
Nennt	 man	 das	 nicht	 so,	 wenn	 man	 in	 die	 Kamera	 guckt	 oder	 das	 Publikum	
würdigend	 anerkennt	 oder	 so?	 Kims	 Produzent	Mike	 hatte	 ihr	mal	 davon	 erzählt.	
Man	 nennt	 es	 "die	 vierte	Wand	 durchbrechen":	wie	 den	Ort,	 den	man	 überhaupt	
nicht	betreten	darf...	
Es	 hat	 sich	 sehr	 schnell	 herumgesprochen,	 dass	 wir	 das	 gemacht	 haben,	 und	 so	
ziemlich	alle	 in	der	Cyberwelt,	wie	 zum	Beispiel	die	
Cyberteams	des	 FBI,	der	DARPA,	der	NSA,	die	eine	
globale	Organisation	ist,	GCHQ	–	sie	alle	wissen	daß	
„die	 Schrift	 jetzt	 an	 der	 Wand	 geschrieben	 steht“.	
Einige	sind	echt	beeindruckt:	
Eine	Dame!	Durango,	Colorado!	Ein	großes	System,	
und	wir	haben	sie	bezwungen!		
In	der	Welt	des	Cyberspace	war	das	für	einige	von	ihnen	ziemlich	beeindruckend.	Sie	
sehen	 jetzt	 die	 neuen	 Systeme	mehr	 als	 je	 zuvor,	 denn	 vieles	 konnte	 durch	 diese	
Barriere	 -	 eine	 visuelle	 Sperre	 -	 blockiert	 werden.	 Und	 so	 sind	 viele	 von	 ihnen	
(beeindruckt),	 insgeheim,	vielleicht	sagen	sie	es	nicht	 laut,	aber	sogar	die	Leute	 im	
Finanzministerium	 und	 weltweit:	 sie	 hoffen	 insgeheim,	 dass	 dies	 in	 die	 Tat	
umgesetzt	wird,	weil	sie	unser	cooles	Zeug	wirklich	klasse	finden.	Das	hat	Kim	also	
schon	oft	gehört.		
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TRANSAKTIONSNUMMERN	 WURDEN	 VALIDIERT	 –>	 ÜBERWEISUNG	 INS	 U.S.	
FINANZMINISTERIUM	ERFLOLGREICH	GETÄTIGT	
	
00:53:48	Auf	der	anderen	Seite	haben	wir	viele	Leute	gehört,	die	es	einfach	darauf	
ankommen	lassen:	"Blockiert	sie	um	jeden	Preis,	blockiert	sie	um	jeden	Preis."	Und	
diese	 Leute	 haben	 bis	 gestern	 vergessen,	 als	 Kim	 das	 einigen	 Leuten	 gesagt	
gegenüber	formuliert	hat,	dass	man	all	 seine	Ressourcen	darauf	verwenden	kann,	
sie	 finanziell	 zu	blockieren,	aber	 in	der	Zwischenzeit	hat	man	keinerlei	Hoffnung,	
irgendwo	 anders	 selbst	 Geld	 	 her	 zu	 bekommen!	 Sie	 verlieren	 also	 weltweit	 an	
Unterstützung,	und	was	Kim	getan	hat,	war	blos,	gestern	den	Nagel	in	deren	Sarg	zu	
schlagen!	Kim	berichtet,	daß	alle	Operative	jetzt	sagen:	"Oh	mein	Gott,	das	ist	echtes	
Geld.	 Sie	 tut	 es	 tatsächlich."	 Einerseits	 gab	 es	 Operative,	 die	 extra	 ins	
Finanzministerium	 gegangen	 sind,	 um	die	 Transaktionsnummer	 zu	 überprüfen,	 die	
sie	verschickt	hat	-	um	zu	sehen,	ob	sie	das	gestern	wirklich	getan	hat!	Und	das	war	
ein	"Ja".		
00:54:45	Wir	sind	auf	einige	andere	Leute	gestoßen,	die	gegen	uns	sind.	Langley	5	
hofft	immer	noch	auf	eine	totale	Weltherrschaft.	Auch	Rothschild	und	der	Orden	des	
Drachen	möchten	die	Vereinigten	Staaten	in	Schutt	und	Asche	legen.	Und	Kim	wird	
sagen,	was	sie	tun,	um	das	zu	erreichen.		
	
-	 Die	 Familien	 auf	 der	 Rothschild-Seite	 versuchen	 tatsächlich	 immer	 noch,	 die	
Weltmacht	an	China	zu	übergeben,	also	das	Zentrum	der	Weltmacht.	Gegenwärtig	
sind	es	die	Vereinigten	Staaten,	und	das	ist	seit	dem	Zweiten	Weltkrieg	so.	Aber	sie	
würden	diese	Macht	gerne	weiter	reichen.	Sie	hoffen	also	immer	noch	auf	Hilfe,	um	
das	 zu	 erreichen,	 in	 der	 Hoffnung,	 das	 US-Finanzsystem	 weiter	 zum	 Einsturz	 zu	
bringen,	 und	 sie	 tragen	 ihren	 Teil	 dazu	 bei,	 und	 ich	 werde	 das	 in	 einer	 Minute	
erklären.		
	
-	 Langley	 5	möchte	das	 Kriegsrecht	 verhängen	und	 sich	damit	 angeblich	 selbst	 die	
Kontrolle	 über	 das	Weiße	Haus	 verschaffen,	mit	 irgendeinem	orangefarbenen	 Kerl	
darin	oder	so.	Kim	ist	sich	ziemlich	sicher,	dass	das	ihr	Ziel	ist.		
	
Und	sie	haben	immer	noch	nicht	erkannt,	dass	man	keine	Macht	hat,	wenn	man	kein	
Geld	 hat.	 Und	 wir	 reden	 hier	 nicht	 von	 ein	 paar	 hundert	 Millionen	 Dollar.	 Wir	
sprechen	von	Billionen	von	Dollar!	Nun,	es	gibt	einige	unter	ihnen,	die	meinen,	wenn	
sie	die	Kontrolle	über	das	Weiße	Haus	bekommen,	dann	würden	sie	Kim	„erlauben“,	
die	Regierung	zu	finanzieren.	Und	Kim	wird	denen	folgendes	erklären:	Erstens,	unter	
Kriegsrecht	 haben	 sie	 Kim	 gerade	 damit	 die	 Verantwortung	 übertragen,	 was	
bedeutet,	 dass	 Kim	 jedes	 Recht	 hat,	 denen	 (auf	 egal	 welche	 Frage	 X)	 "???“	 zu	
sagen:	-	„	–	hm,	ich	glaub	nicht	...	Nein,	ich	bin	nicht	interessiert!	Rufen	Sie	mich	in	
vier	 Jahren	 wieder	 an,	 vielleicht	 nach	 der	 nächsten	 Wahl,	 ich	 weiß	 es	 nicht.	 Ich	
wasche	mir	nämlich	gerade	die	Haare	J."		
	
Kim	sagt:	„Ich	kann	tun	und	lassen,	was	ich	will,	denn	ich	habe	keinerlei	Vertrag	mit	
irgendeiner	Regierung.“		
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-	 OHNE	 ZUSAMMENARBEIT	 MIT	 DEM	 RESTAURATIONSPLAN	 BLEIBEN	 DIE	
	 KASSEN	DER	FINANZMINISTERIEN	LEER	
	
00:56:42	Sie	versuchen	immer	noch,	einen	Weg	zu	finden,	sich	in	eine	Pole-Position	
(...privilegierte	Position,	aus	dem	Rennsport	und	irgendwie	echt	unfair...)	zu	bringen,	
aus	der	heraus	dann	Kim	tun	müßte,	was	sie	sagen.	Und	selbst	dann	wären	sie	ihrer	
Meinung	nach	für	das	Budget	verantwortlich,	was	ein	klares	"Nein"	ist.	Kim	sagt	(in	
glasklarer	Tonlage	von	„Ground	Command“):	„Nein,	das	wirst	du	nicht	sein.“		
Weil	 ...	 (und	 dann	 kommt	 ein	 genauerer	 Kommentar,	 bzw.	 eine	 sehr	 schöne	
polemische	 Spitze:)	 „Gut,	 Sie	werden	 für	 das	 Budget	 verantwortlich	 sein	 -	 aber	 im	
Moment	liegt	Ihr	Budget	bei	55	Cent!	Das	werden	Sie	also	wirklich	nicht	bekommen.	
Ich	 glaube	 nicht	 einmal,	 dass	 man	 heutzutage	 Kaugummi	 für	 so	 viel	 Geld	 kaufen	
kann,	oder,	Sunny?	Nicht	wirklich,	nein.	Dachte	ich	auch	nicht.	Dinge,	die	man	für	55	
Cents	kaufen	kann?	Los!!!“	(Wie	in	einer	Gameshow...	J	)		
Sunny	 schlägt	 diese	 kleinen	 Automaten	 vor,	 mal	 auszuprobieren,	 an	 denen	 man	
beim	Verlassen	des	Supermarktes	am	Knopf	drehen	muß.	Vielleicht	kann	man	eine	
Kaugummikugel	kriegen	oder	so.	Ja,	man	bekommt	so	ein	Ring-Ding	oder	so	etwas!	
!Nun,	 das	 ist	 es,	was	man	bekommen	 kann!	 Bitte	 sehr,“	 bestätigt	 Kim.	 „Wenn	 Sie	
also	 für	 die	 Bundesregierung	 arbeiten	 und	 gerne	 mit	 Kaugummikugeln	 aus	 dem	
Automaten	vor	Walmart	bezahlt	werden	möchten,	dann	empfehle	ich	Ihnen,	Langley	
weiter	zu	folgen!“	
	
	
-	 DIE	 VERSCHIEBUNG	 DER	MACHTZENTRALE	 NACH	 CHINA	WIRD	 NICHT	 DIE	
	 RETTUNG	 SEIN:	 RELEVANTE	 ANZEICHEN	 FÜR	 PUTSCH	 IN	 CHINA	 GEGEN	
	 TIEFEN	STAAT	
	
00:57:34		Was	nun	den	Plan	betrifft,	die	Macht	der	Welt	an	China	zu	übergeben,	so	
haben	sie	dort	einige	Probleme,	viele	Probleme	
im	 Moment.	 Xi	 Jinping	 ist	 ein	 Mitglied	 der	
Rothschild-Familie,	 Orden	 des	 Drachen,	 und	
hinter	den	Kulissen	wird	viel	über	einen	Putsch	
gesprochen.	Gegen	ihn,	ja!		
Nun	 bedenke	 man	 auch,	 dass	 die	 Regierung	
Chinas,	 aufgrund	 der	 Art	 und	 Weise,	 wie	 die	
Dinge	 dort	 strukturiert	 sind,	 und	 es	 ist	 eine	
kommunistisch-	 /	 sozialistische	 Gesellschaft.	 Überwiegend	 ist	 jeder,	 der	 in	 der	
Regierung	 arbeitet,	 Miteigentümer	 der	 gesamten	 Industrie	 in	 China.	 Ihre	
Unternehmen	 leiden	aktuell.	Sie	versuchen	auch,	 in	Zusammenarbeit	mit	Amerikas	
Deep	State,	immer	noch	diesen	Krieg	mit	Taiwan	zu	inszenieren.	Sie	schicken	Waffen	
nach	 Taiwan.	 Sie	 versuchen,	 China	 in	 einen	 Weltkrieg	 zu	 locken,	 der	 absichtlich	
herbeigeführt	wird.		
Und	 es	 gibt	 eine	 Menge	 Leute	 in	 der	 chinesischen	 Regierung,	 die	 das	 Spiel	
irgendwie	 satt	 haben.	 Sie	 wollen	 das	 Spiel	 nicht	mehr	mitspielen,	 weil	 sie	 rapide	
Geld	 verlieren.	 Die	 Exporte	 sind	 zurückgegangen	 ...	 es	 gibt	 eine	Menge	Dinge,	 die	
wegen	des	angeblichen	„t c h a i N a“ –	Plans	-	um	es	 in	Trumps	Sprache	zu	sagen,	
"China-Plan",	passieren.	Und	sie	fangen	an,	etwas	zu	formulieren,	was	im	Moment	
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wie	 eine	 demokratische	 Regierung	 hinter	 den	 Kulissen	 aussieht!!	 Das	 ist	 sehr	
interessant.	Sie	befindet	sich	noch	in	den	Kinderschuhen,	und	Kim	werde	jetzt	aber	
nicht	 mitteilen,	 wer	 daran	 beteiligt	 ist	 oder	 was	 sie	 tun,	 denn	 das	 könnte	 dort	
drüben	 Schaden	 anrichten	 und	 sich	 in	 einer	 Form	 auswirken,	 die	 mehr	 als	
beängstigend	wäre.	Aber	Kim	sieht	in	ihrem	System	(Key	Integrated	Military	System	
–	da	kann	man	einfach	alles	hören...)	die	Anzeichen	und	das	Gerede	darüber,	was	zu	
einem	 weiteren	 Putsch	 werden	
könnte	 -	 ähnlich	 wie	 bei	 Chiang	 Kai-
Shek	vor	vielen	Jahren.		
01:00:07	 Ist	das	absichtlich	 inszeniert	
worden?	 Es	 sieht	 so	 aus,	 als	 ob	 die	
Leute,	 die	 daran	 beteiligt	 sind,	
ziemlich	 aufrichtig	 sind.	 Sie	 haben	
genug	 von	 der	 Herrschaft	 des	 Tiefen	
Staates.	 Sie	 haben	 genug	 davon,	 den	
redenden	 Rothschilds	 unter		
verschiedensten	Namen	zuzuhören,	den	Leuten	vom	Orden	des	Drachen.	Es	scheint	
auch	 so,	 als	 hätten	 sie	 genug	 vom	 amerikanischen	 Tiefen	 Staat	 und	 seiner	
Partnerschaft	mit	denen.	Es	scheint,	dass	sie	an	Schwung	gewinnen	und	mehr	und	
mehr	Unterstützung	für	ihr	Tun	erhalten.	Das	ist	also	sehr,	sehr	interessant!	
	
	
-	 HILFLOSE	 WIRTSCHAFTLICHE	 SELBSTRETTUNGSVERSUCHE	 DES	 U.S.	
	 AMERIKANISCHEN	TIEFEN	STAATS	WELTWEIT	
	
…	 Obwohl	 Blinken,	 Minister	 Blinken,	
herumläuft	und	versucht,	den	gesamten	
Nahen	 Osten	 in	 eine	 Mohnfarm	 zu	
verwandeln...	 Er	 würde	 gerne	 massive	
Mengen	 Opium	 im	 Nahen	 Osten	
anbauen.	 Er	 nennt	 das	 "Verbesserung	 der	 Landwirtschaft"!	 Also	 ist	 das	
wahrscheinlich	ein	"Nein".		
01:01:12	 Sie	 verhandeln	 auch	 gegen	 die	 Verträge	 für	 Erdgas,	 das	 sich	 in	
Israel/Gazastreifen	befindet,	 und	über	mögliche	Verträge	 für	Häfen	 in	Gaza,	 damit	
sie	das	Gas	transportieren	können.	Es	gibt	also	eine	Menge	Dinge,	die	sich	hinter	den	
Kulissen	 abspielen,	 aber	 das	 Lustige	 daran	 ist,	 dass	 sie	 nicht	 die	 geringste	
Möglichkeit	haben,	dafür	zu	bezahlen!		
Sie	können	also	Sonnenschein	an	all	diese	Länder	im	Nahen	Osten	verkaufen,	aber,	
ja	 .....	 niemand	 kauft	 wirklich	 mehr,	 nicht	 wahr?!	 Die	 Versprechen,	 die	 sie	 mit	
Paletten	 von	 Bargeld	 und	 gefälschten	 Dinar	 und	 allem	 möglichen	 Zeug	 gegeben	
haben,	sind	wieder	einmal	gescheitert.	Niemand	ist	glücklich,	keine	der	Milizen	und	
keines	der	Länder	des	Nahen	Ostens,	die	beteiligt	sind	-	es	 ist	also	nicht	nur	 Israel.	
Wissen	Sie...	aber	sie	versuchen	es!		
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-	 LANGLEYS	 PLAN	 B:	 „MACHTERHALT	
	 DURCH	GLOBALES	KRIEGSRECHT“		
	 ...	EINFACH	DAS	NARATIV	ÜBER	U.S.	
	 BANKENZUSAMMENBRUCH	 DURCH	
	 DIE	PRESSE	VERBREITEN...	
	
01:02:23	 Gestern	 Nachmittag,	 nach	 dieser	
Vorführung	 von	 uns,	 wussten	 sie,	 dass	 ihre	
Zerstörung	 unmittelbar	 bevorsteht,	 und	
begannen	 zu	 wählen,	 wissen	 Sie,	 es	 ist	 ein	
bisschen	 wie,	 wenn	 Sie	 alt	 genug	 sind	 und	
sich	 daran	 erinnern,	 und	 Sie	 sind	 aus	
Amerika,	den	„Telethon	von	Jerry	Lewis“.	Sie	
versuchen,	die	Unterstützung	von	Ländern	zu	
gewinnen,	die	Unterstützung	von	politischen	
Führern	 zu	 gewinnen,	 Unterstützung	 zu	
gewinnen....		
Und	 gleichzeitig	 beginnen	 sie,	 das	 Narativ	
eines	 finanziellen	 Zusammenbruchs	 der	
Vereinigten	Staaten	und	des	Bankensektors	
weltweit	 zu	 verbreiten.	 Sie	 haben	 also	
absichtlich	damit	begonnen,	Informationen“	-
einige	 davon	 Fehlinformation,	 einige	 nicht	 -	
über	 einen	 "bevorstehenden	 Finanzcrash"	 zu	 verbreiten,	 die	 sie	 gestern	 an	 die	
Zeitung	 „Financial	 Times“	 und	 eine	 Reihe	 anderer	 Nachrichtenagenturen	
weitergeben	 wollten.	 Was	 könnten	 sie	 damit	 erreichen?	 Das	 ist	 ihr	 Plan	 für	 das	
Kriegsrecht!	 Wie	 können	 wir	 das	 Kriegsrecht	 einführen,	 aber	 so,	 daß	 es	 keine	
weiteren	 Kosten	 verursacht?	 „Wir	 sind	 ja	 nicht	 so	 gut	 darin,	 einen	 terroristischen	
Angriff	auf	die	Vereinigten	Staaten	vorzutäuschen....	werden	immer	wieder	an	jeder	
Ecke	 aufgehalten...“	 und:	 sie	 haben	 es	 in	 den	 letzten	 ein	 oder	 zwei	 Wochen	
mehrmals	versucht!		
Sie	überlegten	sich	also,	lieber	einen	Informationskrieg	anzuzetteln:	Gegen	Sie,	das	
Volk,	und	dadurch	eine	Massenpanik	und	einen	Ansturm	auf	die	Banken	und	einen	
von	 den	 Medien	 inszenierten	 finanziellen	 Zusammenbruch	 der	 USA	 auslösen	 -	
während	 sie	 gleichzeitig	 davon	 träumen,	 das	 Land	 zu	 Pfennigen	 pro	 Dollar	
zurückzukaufen!	Nun	haben	sie	leider	gar	keine	Pfennige	für	den	Dollar!	Also	werden	
sie	wohl	versuchen	müssen,	einen	Weg	zu	finden,	alles	umsonst	zu	bekommen.	Und	
Kim	 bezweifelt	 dabei	 sehr,	 dass	 die	 ganzen	 waffentragenden	 Amerikaner	 das	
zulassen	werden:	„Tut	mir	leid,	aber	das	wird	nicht	passieren!“		
	
	
-	 REGENBOGEN-DOLLAR	GERÜCHT	INTERPRETIERT	
	
01:04:29	Es	gibt	auch	Berichte	über	einen	"Regenbogen-Dollar".	Dazu	kommentiert	
Kim:	"Ich	habe	seit	Äonen	nichts	mehr	von	einem	Regenbogen-Dollar	gehört	und	das	
letzte	Mal,	als	 ich	davon	hörte,	war	es	von	einigen	asiatischen	Leuten,	die	Teil	des	
Ordens	sind,	und	das	war	wahrscheinlich	2010,	2009,	2010.	Ich	meine,	das	ist	schon	

1976	präsentieren	sich	Jerry	Lewis,	Frank	Sinatra	und	
Dean	 Martin	 „wieder	 vereint“	 beim	 alljährlichen	
„MDA	 Telethon“.	 Als	 „Rat	 Pack“	 bekannt,	 fehlt	 nur	
Sammy	Davis	Jr.;	über	Frank	Sinatra	und	Dean	Martin	
war	die	Nähe	zur	Maffia	Organisation	in	der	USA	ohne	
Zweifel	ein	offenes	Geheimnis.	Bild-Quelle:		
Jerry	 Lewis	 and	 Dean	 Martin	 Reunion	 1976	 MDA	 Telethon	
https://www.youtube.com/watch?v=K3KAMg9LIzw	
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sehr	lange	her.		
Und	 jetzt	 taucht	 es	 wieder	 auf,	 das	 ist	 eine	Währung,	 die	
von	 denen	 ausgegeben	wird,	 die	 früher	 -	 also	 euer	 Orden	
des	 Drachen	 -	 die	 Kontrolle	 über	 die	 Hallen	 von	 Amenti	
oder	die,	die	Leitungen	der	farbigen	Ebenen	hatten.	Das	ist	
es,	was	 es	 kennzeichnet:	 Es	 ist	 ihr	 Dollar!	 Ergibt	 das	 einen	
Sinn?	Und	es	gibt	Bilder	im	Internet	von	diesen	angeblichen	
Regenbogen-Dollars,	wenn	man	danach	googelt.		

Kim	 weiß	 nicht,	 ob	 es	 sie	 noch	 gibt,	 aber	 sie	
nimmt	es	an.		
01:05:27	Und	das	ist	jetzt	die	angebliche	neue	Währung	-	was	Kim	sagt:	Das	sagt	ihr,	
dass	 die	 Leute	 in	 der	 Verwaltung	 wahrscheinlich	 nicht	 mehr	 daran	 glauben,	 was	
Langley	 5	 sagt,	 „dass	 sie	 das	 durchziehen“	
werden!	 Sie	 haben	wahrscheinlich	 aufgehört,	 an	
die	15	oder	14	Militärs	zu	glauben,	an	die	SSP	(à	
ACIO	 Webseite:	 https://acio-
official.org/2021/07/02/worldwide-military-corporations/).		
Und	jetzt	hoffen	sie	wieder	zurück	an	dem	Punkt,	
„dass	 China	 sie	 rettet“	 -	 während	 China	 selbst	
etwas	ganz	anderes	tut.	Sie	sind	also	auch	gegen	
die	Leute,	die	Ihnen	Geld	versprechen!		
	(à	 NESARA/GESARA,	 ReValuation,	 GCR:	 Dinar,	
Zimbabwe	Noten;	 die	 Recherche-Ergebnisse	 von	
„in	5D“,	vgl.	Video	link!	)		
		
	
KEINE	PANIK!	KEINE	NOTWENDIGKEIT,	BARGELD	VON	DER	BANK	ZU	HOLEN	
	
Also	ja...	Es	 ist	bestenfalls	ein	„Schuß	in	den	Ofen“	(„crapshoot“),	was	sie	tun,	aber	
Kim	 wollte	 gern	 ihr	 UNN	 Publikum	 über	 diesen	 angeblichen	 Finanzcrash	 und	 die	
Marktcrash-Nachrichten	und	all	diese	Arten	von	Dingen	 informieren,	die	 angeblich	
in	die	Mainstream-Medien	durchsickern	werden.		
01:06:28	Kim	möchte	nicht,	 dass	 irgendjemand	 in	 Panik	 gerät.	 Im	Moment	 gibt	 es	
keinen	 Grund	 zur	 Panik!	Wenn	man	 sich	 wohler	 fühlt,	 etwas	 Bargeld	 abzuheben,	

(Zitat	 aus	 „2023-10-25	 Kims	
Weltlagebericht	 -	Multiversum	
Schachbrett	 KORR“,	 S.2:	 “Wir	
sprachen	 über	 Zeitlinien	
innerhalb	 dieser	 Zeitalter,	
innerhalb	 der	 Universen.	 Und	
jetzt	 werden	 wir	 über	
Dimensionen	 sprechen.	 Wir	
haben	 also	 viel	 über	 Dichten	
gesprochen,	 wir	 haben	 viel	
über	 Ebenen	 gesprochen	 und	
darüber,	 was	 das	 für	 euch	
bedeutet	und	wie	sich	das	 auf	
euch,	 eure	 Person,	 den	
Planeten	 und	 das	 ganze	
Multiversum	auswirkt	 und	 auf	
die	 Räume	 dazwischen	 („Halls	
of	Amenti“)”		

NESARA	 GESARA	 NEW	 RAINBOW	 CURRENCY	
https://www.youtube.com/watch?v=PTPbf5Dzc
xM	



	 15	

hebt	man	etwas	Bargeld	ab.	Es	wird	dem	Bankensystem	nicht	mehr	schaden.	„Tun	
Sie	also,	was	Sie	 für	sich	selbst	und	 Ihre	Familie	 tun	müssen,	was	 immer	 Ihnen	ein	
gutes	 Gefühl	 gibt,“	 sagt	 Kim,	 „aber	 ich	 weiß	 nicht,	 ob	 sie	 es	 tatsächlich	 schaffen	
werden,	aber	sie	haben	gestern	damit	begonnen.	Also	dachte	ich,	ich	erzähle	Ihnen	
davon.“	
In	 den	 USA	 werden	 sie	 Kim	 (der	 Halle	 der	 Aufzeichnungen)	 angeblich	 einen	
Gesetzesentwurf	einreichen,	der	aber	noch	nicht	eingetroffen	 ist	 -	ein,	wie	nennen	
soll	Kim	das	nennen?	(Sie	ringt	mit	Worten)	Einen	Minibus	oder	einen	Omnibus	oder	
einen	kurzen	Bus	oder	 irgendetwas	von	einem	Gesetzesentwurf	mit	„Bus“	über	1,6	
Billionen,	 den	 sie	 angeblich	 verabschieden	 und	mir	 heute	 zuschicken	wollten.	 Kim	
kommentiert:	„Nun,	ich	habe	ihn	nicht	erhalten.	Und	selbst	wenn,	würde	er	wieder	
zur	 Tür	 hinausgehen.	 Höchstwahrscheinlich	 hat	 der	 Archivar	 einfach	 ‚nein’	 gesagt	
und	es	abgelehnt,	weil	niemand	mehr	zuhört.“		
	
	
90%	MACHTVERLUST	DES	VERBLIEBENEN	RESTS	DES	TIEFEN	STAATS	
	
01:07:32	 Das	 ist	 also	 der	 Stand	 der	 Dinge.	 Sie	 sind	 strategisch	 an	 einem	 Punkt	
angelangt,	an	dem	der	Tiefe	Staat	zu	90	%,	also	von	denen,	die	noch	atmen,	zu	90	%	
an	 Macht	 verloren	 haben.	 Denn	 alles,	 was	 sie	 zu	 tun	 versuchen,	 sogar	 diese	
Medienkampagne,	 scheint	 zu	 scheitern,	weil	 es	 einige	 Leute	 im	 Finanzministerium	
gibt,	 die	 sich	 bemüht	 haben,	 die	 Informationen	 "freizusetzen",	 um	 es	 mal	 so	 zu	
sagen.	 Es	 gibt	 also	 die	 "Leaker"	 (diejenigen,	 die	 angeblich	 geheime	 Information	
durchsickern	 lassen)	 und	 dann	 die	 "Unleaker",	 also	 die,	 die	 die	 kleinen	 Tipps	 vom	
"Deep	State"	bekommen	und	dann	gehen	sie	 los	und	holen	sich	die	 Informationen	
und	 dann	 ruft	 sie	 jemand	 an	 und	 sagt:	 "Nein,	 nein,	 nein,	 nein,	 nein,	 das	 stimmt	
nicht."	"Wir	haben	dies,	wir	haben	das,	das	ist	nur	eine	verärgerte	Person."		
	
	
DURCHBRUCH	DER	BARRIERE	MACHT	DAS	FINANZMINISTERIUM	FÜR	KIM	OBSOLET	
	
01:08:29	 Deshalb	 ist	 also	 der	 letzte	 Nagel	 im	 Sarg:	 "Schau	 mal,	 ich	 kann	 euch	
bezahlen,	 ich	 kann	 die	 Leute	 bezahlen,	 ich	 kann	 bezahlen!	 Ich	 brauche	 kein	
Finanzministerium	mehr."	
Tatsächlich	haben	 sie	es	 sogar	 in	der	heutigen	Sitzung	des	Finanzministeriums,	die	
stattfand,	gesagt.	Sie	sagten,	dass	sie	im	Moment	das	Gefühl	haben,	dass	sie	in	einer	
besseren	Position	sind	-	oder	gestern,	(besser	gesagt!,	dachten	sie	noch!)	waren	sie	
in	einer	besseren	Position,	weil	Kim	und	 ihr	Team	sie	eigentlich	brauchen	würden,	
um	beim	Geldtransfer	zu	helfen!	...	Oder:	so	hatten	sie	sich	das	gedacht!	Aber	jetzt,	
wo	Kim	diese	Barriere	durchbrochen	haben,	wissen	sie,	dass	das	nicht	der	Fall	ist,	
und	es	ist	nur	eine	Frage	von	...	es	könnten	Minuten	sein.	Es	könnten	Stunden	sein.	
Es	 könnte	 ein	 paar	 Tage	 dauern,	 bis	 Kim	 die	 Sache	 nach	 all	 der	 gestrigen	 Arbeit	
abschließen	kann.	Und	jetzt	versuchen	sie,	sogar	Langley	5	zu	sagen:	"Wenn	wir	uns	
nicht	 bewegen,	 haben	 wir	 kein	 Druckmittel	 mehr.	 Entweder	 machen	 wir	 mit	 und	
werden	 dafür	 auch	 bezahlt"	 -	 denn	 so	werden	 auch	 sie	 bezahlt,	weil	 sie	 ebenfalls	
Operative	sind,	"oder	wir	haben	kein	Bein	mehr	auf	dem	Boden,	wenn	wir	auf	der	
Party	ankommen."		
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Und	was	passiert,	wenn	sie	„nicht	zur	Party“	kommen	bevor	Kim	die	Überweisungen	
nach	Level	1	vornehmen	kann?	„Dann	haben	wir	 in	den	Nachrichten	noch	deutlich	
Besseres	zu	berichten!“	sagt	Kim.	
01:10:03	 Wir	 haben	 wirklich	 so	 viel	 anderes	 als	 den	 Schutz	 unseres	 Lebens	 oder	
falsche	 Medienkampagnen!	 Wir	 können	 einfach	 zuschauen.	 Kim	 sagte	 bereits,	 zu	
diesem	 Zeitpunkt	 sind	 sie	 immer	 noch	 auf	 Kurs	 für	 die	 (komplette)	 „Abreise“	 im	
Januar!	Kim	keine	Bewegung	in	irgendeine	Richtung	gesehen,	die	sie	vom	Gegenteil	
überzeugt	hätte.	Kim	spricht	da	erst	mal	nur	von	Regierungen.	Und	was	den	"tiefen	
Staat"	angeht,	so	weiß	sie	es	nicht.	 Im	Moment	sieht	sie	keine	großen	Fortschritte.	
Es	sieht	so	aus,	als	ob	sie	immer	noch	versuchen,	das	Narrativ	aufrechtzuerhalten.		
	
	
VERLIEREN	SIE	SOGAR	DIE	KONTROLLE	ÜBER	DIE	MEDIEN?	
	
01:10:42	 Tatsächlich	 gibt	 es	 da	 eine	 echt	
lustige	 kleine	 Geschichte.	 Im	 Nahen	 Osten	
gibt	es	eine	Gruppe	namens	„Hisbollah“.	Und	
die	 Hisbollah	 ist	 vor	 allem	 im	 Libanon	 aktiv.	
Das	 ist	 sozusagen	 ihr	 Territorium.	Wie	 viele	
andere	 Gruppen	 im	 Nahen	 Osten	 sind	 sie	
eine	 Art	 „religiöse“...	 -	 Kim	 zögert,	 sie	 als	
"terroristische	Gruppe"	zu	bezeichnen,	aber	einige	haben	sie	so	bezeichnet.	Aber	es	

sind	 einen	 Haufen	
Leute,	 die	 sich	 auf	
einem	 Dschihad	
befinden	 und	 dieses	
oder	 jenes	 tun,	 zu	
welchem	 Zweck	 auch	
immer,	 und	

typischerweise	sind	sie	eine	Schöpfung	von	Geheimdiensten	-	im	Plural.	Und	früher	
wurden	sie	dafür	bezahlt,	diese	Taten	zu	verrichten.	Jetzt	nicht	mehr.	Diese	spezielle	
Gruppe	hat	ein	paar	gefälschte	Dinar	bekommen	und	 ihnen	wurde	gesagt,	dass	sie	
gestern	einlösbar	sein	würden,	was	nicht	der	Fall	war!		
Also	veröffentlichen	sie	jetzt	Nachrichtenartikel.	Hier	ist	einer	davon.	"Die	Armee	im	
Vereinigten	Königreich	trainiert	für	Rettungseinsätze,	um	die	Briten	im	Gazastreifen	

vor	 der	 Hisbollah	 zu	 retten."	 (Die	 von	 Kim	
zitierte	 Zeitungsmeldung	 ist	 offenbar	 aktuell	
schon	 korrigiert	 worden...	 „Hisbollah“	 fehlt	
jetzt	 in	 der	
Schlagzeilen-
Unterschrift)		
Und	 wie	 sind	
die	 denn	 in	

Gaza	
beteiligt?	 Sind	 sie	 tatsächlich	 in	 Gaza	
beteiligt?	 Nein!	 Das	 wäre	 ein	 „Tippfehler“!	

Das	 ist	 die	Hamas!	 Die	 kriegen	 nicht	 mal	 ihren	 angeblichen	 Buhmann	 richtig	 hin,	
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wissen	Sie?	Oder	führen	sie	tatsächlich	Rettungsmissionen	im	Libanon	durch?	Oder	
machen	sie...	Kim	weiß	es	nicht.	Es	ist	einfach	so	schlecht.	Sogar	ihre	„Durchsickerei“	
von	Information	ist	an	dem	Punkt	jetzt	schlecht.		
Also	 ja,	 sie	 verlieren	 die	 Kontrolle	 über	 die	 Medien,	 meint	 Kim.	 Selbst	 wenn	 sie	
diktieren	können,	was	die	Medien	berichten,	haben	sie	vergessen,	wer	hier	wer	ist	in	
ihrem	Rouletterad	der	Terroristen	oder	wie	immer	man	se	nennen	will,	Bösewichte,	
Schreckgespenster.	 Im	Theater	 ist	das	der	Antagonist.	Sie	können	also	nicht	einmal	
ihren	Antagonisten	in	ihrer	Geschichte	unterbringen,	richtig?		
	
Das	 ist	 so	 ziemlich	 die	 "Lage	 der	Nation"	 und	 das,	was	 in	 den	 letzten	 48	 Stunden	
passiert	 ist.	 Mit	 "Nation"	 meint	 Kim	 den	 Planeten,	 nicht	 nur	 die	 USA.	 Und	 wir	
werden	 sehen,	 wie	 sich	 die	 Dinge	 bis	 Freitag	 entwickeln,	 aber	 Kim	 kommen	 gut	
voran.	Im	Moment	 laufen	viele	Operationen,	über	die	sie	 im	Moment	nicht	offen	
sprechen	 kann,	 aber	 es	 scheint,	 dass	 Kim	 und	 ihr	 Team	 dadurch	 viel	 mehr	
Unterstützung	 für	 unsere	 Seite	 und	 viel	 weniger	 Unterstützung	 für	 deren	 Seite	
gewinnen.	Das	ist	ein	Gewinn.	Ja,	auf	jeden	Fall.		
	
	
FRAGEN	AN	KIM	
	
01:14:57		
1)	 JENNIFER	 (Michigan,	 USA)	 Ich	 frage	mich,	 ob	die	 Einkommenssteuer	 durch	 die	
Ausgabensteuer	ersetzt	werden	soll.	Sie	haben	ein	wenig	über	die	Abschaffung	der	
Einkommenssteuer	 gesprochen.	 Ich	 bin	 nur	 neugierig,	 ob	 Sie	 mir	 ein	 wenig	 mehr	
darüber	sagen	können,	was	das	bedeutet.	Ich	möchte	wissen,	ob	wir	weiterhin	eine	
Steuererklärung	 einreichen	 müssen,	 die	 der	 jetzigen	 Steuererklärung	 ähnelt.	 Als	
Inhaber	eines	Kleinunternehmens	versuche	ich	einfach,	das	konzeptionell	ein	wenig	
besser	zu	verstehen.	Vielen	Dank	für	alles,	was	Sie	tun	und	der	Menschheit	helfen.		
	
01:15:32		
KIM:	 Fangen	wir	 damit	 an,	 was	 ist,	 sofern	 wir	 nächstes	 Jahr	 noch	 eine	 Regierung	
haben,	wenn	die	Steuererklärung	eingereicht	wird.	Lassen	Sie	uns	einen	Blick	auf	den	
Unterschied	 zwischen	 einer	 reinen	 Ausgabensteuer,	 sowohl	 aus	 der	 Sicht	 des	
Verbrauchers	als	auch	aus	der	Sicht	des	Unternehmers,	werfen.	Sie	hat	ein	wirklich	
gutes	 Argument	 vorgebracht.	 Bei	 der	 Ausgabensteuer	 werden	 nur	 die	 Waren	
besteuert,	die	Sie	kaufen.	Das	Gleiche	würde	für	Unternehmen	gelten.	Sie	würde	
auf	Waren	erhoben,	die	Sie	verkaufen	oder	kaufen.		
	
Auch	 als	 Unternehmen	 brauchen	 Sie	 dann	 die	 Umsatzsteuer	 nicht	 in	 Ihre	
Steuererklärung	aufnehmen.			
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Die	 Umsatzsteuer	 wird	 in	 der	
Regel	 vierteljährlich	 gezahlt,	
und	 das	war's	 dann.	Wenn	 es	
um	kleine	Unternehmen	geht,	
zahlen	 Sie	 nicht	 wirklich	 das,	
was	 Sie	 "Steuerausgleich"	
nennen.	Ich	weiß	nicht,	ob	das	
in	allen	anderen	Ländern	auch	
so	 ist.	 Ich	 hatte	 nie	 ein	 so	
großes	Unternehmen,	dass	ich	
mich	 in	 einem	 anderen	 Land	
damit	befassen	musste.	Also,	in	den	USA	ist	es	so:	Bei	der	Steueranpassung	muss	der	
Arbeitgeber,	wenn	er	W-2-Mitarbeiter	beschäftigt,	den	Betrag	an	Steuern,	den	seine	
Mitarbeiter	 einzahlen,	 tatsächlich	 angleichen.	 Ich	 weiß	 nicht,	 ob	 Sie	 das	 wissen,	
Sunny,	 aber	 das	müssen	 sie!	 Sie	 zahlen	 die	 Arbeitnehmer	 Steuern:	 sagen	wir	 100	
Dollar	von	ihrem	Lohn.	Dann	muss	der	Arbeitgeber	auch	noch	100	Dollar	zahlen.	Ja,	
und	die	200	Dollar	gehen	dann	an	den	Staat.	All	das	würde	also	wegfallen,	weil	wir	
keine	 W-2-Angestellten,	 Nicht-W-2-Angestellten	 und	 1099er	 haben	 würden.	 Das	
macht	die	Dinge	sicherlich	weniger	kompliziert.	Aber	man	würde	eine	Menge	Geld	
sparen,	 wenn	 man	 keinen	 Steuerabgleich	 machen	 müsste,	 und	 das	 ist	 der	
Hauptgrund,	warum	es	so	viele	1099-Angestellte	gibt.		
	
	
WECHSEL	ZU	REINER	AUSGABENSTEUER:	:	„MEHRWERT“	(VERKAUFS-)STEUER	
	
01:17:42	Vor	allem	trifft	das	 für	kleine	Unternehmen	zu:	Steuerausgleich	 ist	 für	sie	
sehr	kostspielig	 -	und	dann	muss	man	niedrigere	Löhne	zahlen,	weil	man	 jetzt	alle	
Steuern	 ausgleichen	muss.	 Das	 ist	 also	 ein	 Punkt,	 der	 wegfallen	 würde,	 denn	mit	
einer	 reinen	 Ausgabensteuer	 im	 Gegensatz	 zu	 einer	 Einkommenssteuer	 entfällt	
dieser	 ganze	 Prozess.	 Für	 Sie,	 den	 Verbraucher,	 ist	 das	 Einzige,	 worüber	 Sie	 sich	
Gedanken	machen	müssen,	wenn	Sie	etwas	kaufen	oder	verkaufen.	Das	war's.	 Sie	
zahlen	keine	Lohnsteuer	mehr!	Sie	brauchen	keine	Steuererklärung	 für	 Ihre	1099	
oder	 für	 Selbstständige	einzureichen	und	all	dieses	verwirrende	Zeug,	das	wirklich	
so	 ist,	 als	würde	man	mit	 einem	betrunkenen	Hasen	Hokey	Pokey	 spielen	oder	 so	
etwas,	verstehen	Sie,	was	ich	meine?		
01:18:35	Man	weiß	nie,	wohin	man	gehen	soll	und	was	man	zahlen	muss.	Und	das	
hat	 eigentlich	 einen	 guten	 Grund.	 Und	 zwar,	 damit	 sie	 das	 Finanzamt	 als	 Waffe	
gegen	dich	einsetzen	können.	Das	ist	der	Grund,	warum	viele	der	...	nennen	wir	sie	
mal	"Außendienstmitarbeiter",	die	für	das	Finanzamt	arbeiten,	sehr	gut	ausgebildet	
sind,	 fast	 wie	 Operative.	 Und	 das	 gilt	 auch	 für	 Unternehmen,	 wirtschaftliche	
Attentate	 und	 viele	 andere	 Dinge,	 die	 sie	 in	 der	 ganzen	Welt	 getan	 haben!	 Denn	
wenn	ich	IRS	sage,	dann	meine	ich	nicht	nur	die	Steuerbehörden	in	den	Vereinigten	
Staaten.	Denken	Sie	daran,	dass	es	sich	um	eine	globale	Struktur	mit	Sitz	in	Belgien	
handelt.	Das	war	nicht	auf	eine	einzelne	Nation	bezogen.		
01:19:24	Was	nun	die	staatlichen	Steuern	betrifft,	würde	das	Gleiche	passieren.	Sie	
würden	also	keine	Einkommenssteuer	in	Ihrem	Staat	oder	Ihrer	Provinz	zahlen,	wenn	
Sie	sich	in	einem	anderen	Land	befinden.		
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Sie	 hätten	 nur	 Ihre	Mehrwertsteuer,	 also	 Ihre	 Verkaufssteuer.	 Und	 das	 Gleiche	
würde	 auch	 für	 Dienstleistungen	 gelten.	 Wir	 müssten	 Steuern	 auf	 Gegenstände	
erheben,	die	Ihr	Staat	normalerweise	nicht	besteuern	würde,	auch	wenn	es	weniger	
als	 bei	 anderen	 Gegenständen	 wäre,	 aber	 in	 einigen	 Fällen	 sogar	 auf	
Notwendigkeiten,	 damit	 der	 Staat	 kostendeckend	 arbeiten	 kann.	 Ich	 weiß	 zum	
Beispiel,	dass	einige	Staaten	keine	Umsatzsteuer	auf	Lebensmittel	erheben,	es	sei	
denn,	es	handelt	sich	um	zubereitete	Lebensmittel,	wie	man	sie	in	einem	Restaurant	
kaufen	würde.	In	dieser	Hinsicht	könnte	es	also	einige	Änderungen	geben.		
01:20:14	 Aber	 meiner	 Meinung	 nach	 wäre	 es	 eine	 Win-Win-Situation	 für	 die	
Regierungen.	 Und	 ich	 habe	 die	 Zahlen	 bereits	 berechnet.	 Wenn	 die	
Bundesregierungen	weiter	bestehen	und	die,	sagen	wir	mal,	„Nebenzahlungen“	an	
Unternehmen	 und	 all	 die	 anderen	 Leute	 streichen,	 dann	 könnten	 sie	 tatsächlich	
autark	sein.	Sie	könnten	es	sich	leisten,	all	die	föderalen	Dienstleistungen	wie	Pässe	
und	Staatsämter	und	Politiker	und	Botschafter	und	all	diese	Dinge	allein	durch	die	
Ausgabensteuer	 zu	 bezahlen.	 Ja,	 und	 von	 da	 an	 werden	 wir	 uns	 die	 „Essentials“	
(CARE	 Karte)	 kümmern,	 obwohl	 selbst	 dann	 die	 meisten	 dieser	 menschlichen	
Dienstleistungen,	 wie	 die	 Sozialversicherung	 und	 all	 diese	 anderen	 Dinge,	 von	
„Essentials“	-		von	uns	-	erledigt	werden	könnten.	Wir	brauchen	die	Regierung	dafür	
nicht.		
Aber	 derzeit	 steht	 es	 in	 einigen	 Fällen	 50:50:	 zwischen	 den	 Steuereinnahmen	 der	
Bundesstaaten	und	denen	des	Bundes.	Die	Bundesregierung	bezahlt	 also	 etwa	die	
Hälfte	dieser	Programme	oder	so	war	es	früher	...	55	Cents	reichen	heutzutage	nicht	
mehr	 aus!	 Und	 die	 Staaten	 steuern	 die	 andere	 Hälfte	 bei.	 Es	 wird	 einige	
Anpassungen	geben,	vor	allem	bei	den	nationalen	Gesundheitsdiensten	und	weil	wir	
das	 wahrscheinlich	 übernehmen	 werden.	 Ich	 sehe	 also	 keinen	 Grund,	 warum	 die	
Bundesregierungen	nicht	überleben	könnten,	wenn	sie	erst	einmal	aufgeholt	haben.	
Es	 wird	 also	 sozusagen	 eine	 Umstrukturierung	 der	 Unternehmen	 geben	 müssen,	
oder	eine	...	Ich	hasse	es,	dieses	Wort	zu	benutzen,	weil	es	die	Leute	in	Panik	versetzt	
...	eine	Umstrukturierung	der	Regierungen,	um	ihre	Unabhängigkeit	und	ihren	Erfolg	
zu	sichern.		
Wir	werden	also	sehen,	wie	sich	das	alles	entwickelt.	Aber	wenn	wir	nächstes	 Jahr	
immer	 noch	 eine	 Regierung	 haben,	 dann	 ist	 das	 der	 Weg,	 den	 wir	 hoffentlich	
einschlagen	werden.	
	
	
01:22:19	
2)	 MAX	 (Schweiz).	 Hallo,	 Kim.	 Wann	
wurde	 Ihnen	 zum	ersten	Mal	 klar,	 dass	
Sie	in	das,	was	Sie	gerade	tun,	involviert	
sein	 werden?	 Danke	 und	 trotzdem	 alles	
Gute.	
	
SUNNY:	Wann	wussten	Sie	also,	dass	Sie	
gegen	den	Deep	State	und	all	 die	bösen	
Menschen	 auf	 dem	 Planeten	 antreten	
müssen?	
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01:22:45		
KIM:	 Wissen	 Sie,	 es	 kommt	 darauf	 an,	 welcher	 Teil	 gemeint	 ist.	 Wissen	 Sie,	 als	
kleines	Kind...		will	meinen:	Ich	erinnere	mich	daran,	als	ich	sechs,	sieben,	acht	Jahre	
alt	war,	habe	 ich	viel	mehr	gesehen,	als	die	meisten	Menschen	sehen	würden.	 Ich	
habe	 es	 natürlich	 nicht	 wirklich	 verstanden!	 Ich	 war	 noch	 sehr,	 sehr	 jung	 und	
niemand	 kommt	 mit	 einem	 Handbuch	 hierher.	 Ich	 würde	 sagen,	 ich	 habe	
angefangen	 ...	 Ich	habe	eine	Menge	Dinge	erkannt,	Dinge	 gesehen.	 Ich	hatte	 viele	
Albträume.	Ich	erinnere	mich	noch	lebhaft	an	einen,	der	aber	erschien,	als	ich	schon	
viel	älter	war.	Das	ist	also	Anfang	30.	Ich	fing	an,	dieses	Ding	zu	sehen,	wo	Benzin	...	
wir	 nennen	es	 in	den	Vereinigten	 Staaten	 „Gas“,	 die	Benzinpreise	bei	 etwa	7,48	$	
lagen	und	es	nicht	mal	viel	davon	gab.	Und	die	Leute	an	der	Zapfsäule	stritten	sich.	
Und	 dann	 gab	 es	 plötzlich	 eine	 Überschwemmung	 und	 die	 Leute	 versuchten	
offensichtlich	zu	schwimmen	und	schwammen	reglos.	
	
01:23:56	 Und	 ich	 sah,	 dass	
zumindest	 die	 westliche	 Hälfte	
des	 Landes	 überschwemmt	 war,	
was,	 wie	 sich	 herausstellte,	 eine	
sehr	 reale	 Sache	 hätte	 gewesen	
sein	 können:	 die	 Sache	 mit	 dem	
Feuerring	(Ring	of	Fire)!	
	
SUNNY:	 Glaubst	 du,	 du	 hast	
andere	Zeitlinien	gesehen?	
	
KIM:	 Ich	 denke,	 es	 erinnert	 mich	
irgendwie	 daran,	 wenn	 man	 den	
Film	 „Tomorrowland“	 noch	 nicht	

ges
ehe
n	

hat.	 Ich	glaube,	George	Clooney	macht	mit.	Der	 Film	
ist	ganz	in	Ordnung!		
Aber	es	gibt	einen	Teil	dort,	wo	er	sagt,	dass	„wir	die	
Nachricht	verschickt	und	Euch	gewarnt	haben“.	Und	
das	 hat	 mich	 wirklich	 beeindruckt.	 Zum	 Beispiel:	
„Würdest	 Du	 etwas	 dagegen	 tun,	 wenn	 Du	
könntest?“	Und	 ich	hatte	 irgendwie	das	Gefühl,	dass	
es	 eine	 dieser	 Warnungen	 war,	 die	 sich	 immer	 und	
immer	wieder	wiederholten.	Ich	hatte	den	Traum	also	
mehrmals	und	es	war	 immer	das	gleiche	Szenario	bis	
auf	 den	 Buchstaben.	 Und	 ich	 fing	 an,	 darüber	
nachzudenken,	wie	noch	vor	ein	paar	Jahren,	und	ich	
sagte:	 „Nun,	 ich	 frage	 mich,	 was	 hätte	 passieren	
können,	 während	 ich	 weiß,	 dass	 das	 Armageddon-
Programm	und	wie	 sich	das	 auf	den	Ring	des	 Feuers	
und	die	westliche	Hälfte	der	Vereinigten	Staaten,	wo	

à	Kim	Update	Synopsis	–	28.4.2023-SQUEEZED,	S.18	(etwa	
TC01:12:00	 ff):	„Es	gibt	Metamaterial,	das	deren	Vorfahren	
hier	 hinterlassen	haben,	 im	 „Feuerring“	 (Ring	of	 Fire),	 von	
dem	 si	 ausgehen,	 daß	er	 entflammt	und	dort	ein	massives	
Erdbeben	 auslösen	 wird.	 Er	 geht	 entlang	 der	 Küste	
Kaliforniens,	 hoch	 nach	 Alaska,	 die	 Ostküste	 Russlands	
runter,	 durch	 den	 Großteil	 der	 pazifischen	 Region	 Asiens	
und	Australiens	–	aber	das	wurde	schon	bereinigt	und	daher	
kann	 Kimberly	 darüber	 berichten.	 Nur	 bellen	 die	
chinesischen	 Generäle	 weiter	 entsprechende	 Befehle	
heraus.	Weiter	Bereinigung	gab	es	im	Yellowstone	Park/.../“	

Science	Fiction	Film	aus	dem	Jahr	2015,	In	dem	
Film	begeben	sich	ein	desillusionierter	genialer	
Erfinder	 und	 ein	 jugendlicher	
Wissenschaftsbegeisterter	in	eine	faszinierende	
alternative	 Dimension	 namens	
„Tomorrowland“,	 wo	 ihre	 Handlungen	 direkte	
Auswirkungen	auf	ihre	eigene	Welt	haben.	
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ich	damals	lebte,	ausgewirkt	haben	könnte.“	Ich	könnte	definitiv	sehen,	wie	das	der	
Fall	wäre,	wenn	wir	nichts	unternehmen	würden!		
	
	
KIM	LERNT	ÜBER	DAS	HERRSCHENDE	FINANZSYSTEM	UND	DIE	WELTREGIERUNG	
	
Und	 dann,	 wahrscheinlich	 etwa	
2007	 oder	 so,	 erfuhr	 ich,	 was	 es	
auf	 sich	 hatte	 mit	 der	 „Kreatur	
von	Jekyll	Island“.	Ich	habe	dieses	
Buch	 gelesen	 und	 angefangen,	
etwas	über	die	Federal	Reserve	zu	
lernen.	 Und	 ich	 begann,	 etwas	
über	 die	 Illuminati	 zu	 lernen.	 Ich	
begann,	etwas	über	den	Orden	zu	
lernen.	 Ich	 habe	 irgendwie	
herausgefunden,	dass	da	draußen	
noch	etwas	anderes	 ist,	und	zwar	
diese	Weltregierung.		
Und	dann	begann	 ich	zu	reisen,	wahrscheinlich	ein	oder	zwei	 Jahre	später,	auf	der	
Suche	nach	Geld,	nachdem	die	Märkte	zusammengebrochen	waren.	Und	dann	fing	
ich	an,	diese	Dinge	mit	meinen	eigenen	Augen	zu	sehen,	begann	einige	dieser	Leute	
zu	 treffen	und	 ich	dachte:	 „Oh,	das	 ist	 sehr	 real.“	Das	 ist	 kein	Scherz.	Und	 ich	war	
immer	 auf	 der	 Suche	 nach	 Möglichkeiten,	 mit	 den	 Werkzeugen	 in	 meinem	
Werkzeugkasten	dem	entgegenzuwirken,	was	sie	taten.	
	
Nun,	 Ende	 2010,	 Anfang	 2011	 wusste	 ich	 mit	 Sicherheit:	 das	 ist	 es,	 was	 ich	 tun	
werde!	Ich	habe	es	nicht	wirklich	alles	verstanden	-	aber	jetzt	verstehe	ich,	wer	die	
Leute	 sind	 -	 aber	 ich	 verstand	 nicht	wirklich,	wer	 die	 Nicht-Menschen	waren!	 Bis	
ungefähr	 zu	dieser	 Zeit	wurde	mir	 klar,	 dass	nicht	 jeder	ein	Mensch	 ist.	Und	nicht	
jeder...	ja,	es	gibt	noch	viele	andere	Einflüsse,	die	auf	dem	Planeten	stattfinden.	Was	
den	Rest	betrifft,	der	sich	mit	Matrixen	und	Schlusssteinen	befasst	...	
	
SUNNY:	Das	ist	für	dich	wie	eine	tägliche	Routine,	darüber	lernst	du	immer	wieder!	
	
KIM:	Ja.	Und	weisst	du	was?	Ich	bin	so	froh,	dass	es	mir	niemand	vorher	erzählt	hat!	
Ich	bin	so	froh,	dass	nicht	einmal	Ur-Quelle	es	mir	gesagt	hat	-	denn	ich	weiß,	ob	das	
nun	fünf	oder	sechs	Jahre	her	ist	oder	sogar	ganz	am	Anfang,	als	alle	herausfanden,	
dass	 ich	 diesen	 Job	 hatte?	 Dann	 sagten	 sie	 mir,	 dass	 es	 dermaßen	 lange	 dauert,	
diesen	Job	zu	erledigen!	Und:	„Oh,	und	übrigens!	Du	musst	 in	die	Hölle	fahren	und	
zurück	und	wirst	all	diese	Dinge	tun.“	Ich	hätte	gesagt:	„Oh	nein,	du	hast	das	falsche	
Mädchen.“	Habe	ich	unterwegs	irgendwo	den	Kürzeren	gezogen?!		
	
Um	Ihre	Frage	zu	beantworten:	Ich	lerne	jeden	Tag	dazu.	Und	ich	habe	neue	Dinge	
gelernt!	Einige	der	Dinge	erwähne	 ich	 in	den	Nachrichten	eigentlich	deshalb	nicht,	
weil	es	nicht	wirklich	notwendig	ist.	Ich	meine,	es	wird	wahrscheinlich	irgendwann	in	
die	TV-Serie	vorkommen,	wenn	wir	so	weit	sind.	Aber	es	ist	einfach	schrecklich!	Es	ist	

Buch:	https://www.kopp-verlag.de/a/die-kreatur-von-jekyll-island-9	

Video,	englsich	original	–	extrem!!!	sehenswert:	
The	Creature	From	Jekyll	Island	(by	G.	Edward	Griffin)	
https://www.youtube.com/watch?v=lu_VqX6J93k	
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schrecklich,	wie	viele	Dinge	sie	uns	angetan	haben	-	nicht	nur	hier,	sondern	überall.	
Und	es	 ist	 in	manchen	Fällen	sehr	 traurig:	Wissen	Sie,	 Ihr	Bewusstsein	 ist	nicht	 Ihr	
eigenes,	 dafür	 gibt	 es	 ein	 Programm.	 Es	 gibt	 das	 „Put	 Your	 Light	 Out	 Program“		
(„mach	 Dein	 Licht	 aus“-Programm	 –	 scheinbar	 ein	 Programm	 zur	 Auslösung	 einer	
Selbstmordabsicht)	und	 alles	Mögliche!	Und	manchmal	 ist	 es	 sogar	mit	 dem	Deep	
State	beinahe	ulkig	und	so	abstrus!	Und	bis	jetzt	d	enke	ich:	„Och,	darüber	reden	wir	
einfach	gar	nicht.“	Wir	lassen	die	Sache	einfach	(unter	den	Tisch)	fallen.	Wir	wollen	
niemandem	 sagen,	 dass	 sie	 das	 tatsächlich	 getan	 haben!	 Es	 ist	 dann	 noch	
schlimmer...	Also	lerne	ich	jeden	Tag.	
01:28:31	Während	ich	lerne,	lehre	ich	Sie,	sage	es	Ihnen	-	damit	Sie	verstehen,	was	
vor	sich	geht	und	was	passiert.	Und	ich	informiere	Sie	so	oft,	in	der	Regel	genau	so,	
wie	ich	jetzt	informiert	werde!	Also	mindestens	drei	Tage	die	Woche,	jedenfalls	auf	
jeden	 Fall	 ziemlich	 schnell.	 Und	 ich	 würde	 die	 Ausbildung	 nicht	 zurücknehmen	
(bereue	 sie	nicht).	Die	Ehre,	die	 Fähigkeiten	und	die	Gaben,	die	mir	 für	diesen	 Job	
gegeben	wurden,	 bereue	 ich	 nicht.	 Ich	 habe	 das	 Gefühl,	 dass	 es	 Geschenke	 sind!	
Mann,	ich	bin	müde!	
	
SUNNY	(lacht):	Das	beweist,	dass	du	keine	KI	bist!!	
	
KIM:	Ja,	ich	weiß.	Ich	weiß.	Nein,	ich	hoffe	nur,	dass	wir	diesen	Teil	des	Auftrags	so	
schnell	 zum	 Ende	 bringen	 können.	 Der	 nächste	 Teil	 der	 Arbeit	 wird	 ein	 reines	
Vergnügen	 sein!	 Ich	 habe	 eine	 Sache	 geschafft:	 Am	 Sonntagnachmittag	 lief	 ein	
Programm	 und	 ich	 habe	 geschafft,	 ein	 bisschen	 frei	 zu	 nehmen	 und	 die	 Zeit	 mit	
einem	 Freund	 zu	 verbringen.	 Wir	 unternahmen	 ein	 paar	 Dinge,	 lachten	 und	
scherzten	und	hatten	eine	gute	Zeit.	Das	war	 sehr	nett.	 Ich	dachte	mir:	 „Jesus,	 ich	
habe	vergessen,	wie	es	 ist,	nicht	ständig	gestresst	zu	sein,	einfach	nur	eine	schöne	
Zeit	 miteinander	 zu	 verbringen	 und	 einfach	 nur	 zuzusehen,	 wie	 die	 Leute	 über	
bestimmte	Dinge	 lächeln!“	Es	hat	einfach	meine	Perspektive	verändert.	Es	war	wie	
ein	Mini-	Urlaub	für	ein	paar	Stunden.	Das	war	wirklich	schön!	Und	ich	hätte	gerne	
mehr	 davon	 in	 meinem	 Leben	 -	 zumindest	 einen	 Ausgleich!	 Aber	 die	 Arbeit	 wird	
tatsächlich	 zum	 Vergnügen,	 wenn	 es	 um	 die	 Restaurierung	 geht.	 Für	mich	 ist	 das	
eine	erfreuliche	Sache	und	ich	hätte	nichts	dagegen,	80	bis	100	Stunden	pro	Woche	
für	so	etwas	aufzuwenden.	Aber	das,	oh.	Kein	Zeug	mehr	im	Mond.	Kein	Zeug	mehr	
im	...	(„weisichwo“...),	weißt	Du?	
	
	
„IN	 DER	 RE-INKARNATIONS-SCHLANGE	 ANGESTANDEN“	 UND:	 (NICHT	 NUR!)	 KIM	
UND	SUNNY	HABEN	SICH	OFFENBAR	FÜR	DEN	JOB	GEMELDET...	
		
01:30:49	SUNNY	Wachst	du	überhaupt	mal	auf	und	denkst	einfach:	„Ich	kann	nicht	
glauben,	dass	ich	das	alles	tue.“	Wie	Du	vorhin	gesagt	hast:	Du	hast	das	Wort	„Ehre“	
erwähnt,	und	mir	geht	es	auch	so!	Ich	denke:	„Ich	kann	nicht	glauben,	dass	ich	das	
tue.“	 Zum	 Beispiel,	 wem	 sonst	 noch	 ist	 so	 was	 übergangen	 worden!	 Ich	 denke	
darüber	 nach,	was	 für	 einen	 Seelenvertrag,	welches	 Gespräch	 ich	 irgendwann	mit	
der	Ur-Quelle	geführt	haben	muß,	um	dies	tun	zu	können!	Und	dann	denke	 ich	an	
Dich	und	frage	mich:	„Was	hat	Kim	getan,	um	das	tun	zu	können?“	
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KIM:	Wir	haben	alle	in	dieser	Schlange	angestanden!	Wir	sagten:	„Ja,	wir	werden	uns	
freiwillig	 melden.“	 Wir	 werden	 das	 machen.	 Wir	 werden	 die	 Medien	
wiederherstellen	 ...	 Du	 hast	 Dich	 gemeldet	 und	 gesagt:	 „Ich	 werde	 die	 Medien	
wiederherstellen.“	Das	mach	 ich.	 Ja,	 ich	werde	anfangen,	den	Leuten	die	Wahrheit	
zu	 sagen.	 Ich	 habe	 die	 Unwahrheit	 satt.	 Ich	 denk	 mal,	 das	 mach	 ich!“	 Auf	 der	
anderen	Seite	hab	ich	gedacht:	„Verdammt	ja,	ich	werde	die	Hölle	los!	Ja,	ich	werde	
dieses	neue	Zeitalter	einläuten!	Das	ist	es	–	das	mach	ich.	Ich	mach	es,	weil	das	sonst	
keiner	will.	Gut	-	mach	ich!“	
	
SUNNY:	Ja,	erzähl	mir	bloß	nicht,	was	einen	erwartet!	 Ich	werde	es	tun.	Sag	es	mir	
einfach	nicht,	laß	es	Tag	für	Tag		auf	mich	zurollen.	
	
KIM:	In	dem	Moment,	in	dem	ich	es	wissen	muss,	sagst	du	mir	bescheid	-	denn	sonst	
dachte	ich	wahrscheinlich	beim	letzten	Mal,	als	ich	das	getan	habe:	Du	hast	mir	viel	
zu	viele	Informationen	gegeben,	und	dann	habe	ich	gesagt:	„Auf	keinen	Fall,	ich	gehe	
da	nicht	hin."		
	
Um	deine	Frage	zu	beantworten:	Ich	schätze,	Max,	jeden	Tag!	Täglich	lerne	ich	etwas	
Neues.	
	
01:32:30	
3)	CHRISTINA	(Puerta	Vallarta,	Mexiko).	Nach	einem	Hurrikan	der	Kategorie	4	erlitt	
die	 Stadt,	 ohne	Wasser	 und	 Strom	 zu	 sein.	 Ich	 nehme	mir	 kurz	 Zeit,	 Ihnen	meine	
kurze	 Frage	 zu	 stellen.	 Sie	 haben	 vor	 langer	 Zeit	 über	 ein	 mögliches,	 eine	
ganzheitliche	 Expo,	 gepostet.	 Wäre	 das	 etwas,	 was	 für	 die	 nahe	 Zukunft	 in	
Durango	oder	vielleicht	anderswo	noch	geplant	wäre?	Vielen	Dank	für	alles,	was	Sie	
tun.	Sehr	geschätzt.	Wenn	Sie	jemals	nach	Mexiko	kommen,	rufen	Sie	uns	an	und	wir	
werden	Ihnen	eine	schöne	Zeit	bescheren.	Viel	Liebe!	
	
SUNNY:	Hey,	das	ist	Deine	Pause!	Du	gehst	nach	Mexiko.	
	
KIM:	Ich	fahre	nach	Puerta	Vallarta.	Yay!	Ich	war	tatsächlich	schon	mal	da.		
	
SUNNY:	 Ja,	 ein	wunderschöner	 Ort.	 Also	 ja,	 wir	 haben	 über	 diese	 Art	 von	Messe:	
„Alles	 Natürlich“	 	 oder	 so,	 gesprochen,	 für	 CARE.	 Willst	 Du	 da	 mal	 näher	 drauf	
eingehen?	
	
KIM:	Nun,	das	geht	auf	das	„Museum	der	Wissenschaften	für	Erwachsene“	zurück.	Es	
ist	Teil	von	CARE,	denn	unsere	Technologien	bleiben	nicht	verborgen.	Sie	werden	für	
jeden	 verfügbar	 sein,	 und	 ein	 Teil	 davon	 ist	 der	 medizinische	 Sektor,	 aber	 auch	
ganzheitliche	Praktiken	in	Bezug	auf	den	Planeten,	auf	dem	wir	 leben,	 in	Bezug	auf	
jede	Branche,	die	wir	in	Zukunft	und	jetzt	haben	werden	und	wie	diese	nachzurüsten	
und	korrigieren.	 Es	 gibt	 also	 vieles,	was	man	als	„ganzheitlich“	bezeichnen	würde,	
was	einfach	bedeutet,	dass	man	einen	Blickwinkel	auf	alles	einnimmt,	was	 ist,	und	
die	Auswirkungen	auf	andere	Dinge,	die	damit	verbunden	sind,	einschließlich	andere	
„Teile	des	Körpers“.	Wenn	Sie	das	nehmen,	was	macht	es	damit?	Wie	wirkt	es	sich	
aus,	wenn	Sie	es	so	machen?		
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GLOBALES	 INTEGRAL	 AUS	 PERMANENT-AUSGESTELLUNG	 UND	 ZENTRUM	 FÜR	
FORSCHUNG	UND	ENTWICKLUNG	UNTER	DEM	AXIOM	VON	GANZHEITLICHKEIT	
	
Das	 ist	also	sozusagen	die	Prämisse	hinter	CARE	generell.	Wir	schauen	uns	alles	an	
und	wie	 es	 sich	 auf	 alle	 auswirken	 würde,	 von	 Arbeitsplätzen	 oder	 der	 Schaffung	
neuer	 Arbeitsplätze	 bis	 hin	 zu	 Technologien	 und	 den	 Menschen,	 die	 diese	
betreffenden	 Dinge	 derzeit	 der	 Welt	 zur	 Verfügung	 stellen:	 sei	 es	 eine	
Treibstoffquelle	oder	eine	Transportmethode	oder	ähnliches,	das	neu	 ist:	wie	man	
diese	 Dinge	 integriert,	wie	 man	 sozusagen	 die	 Branchenführer	 behält,	 damit	 sie	
einen	nicht	angreifen.		
Es	 gibt	 also	 viel	 zu	 tun.	 Das	 Ziel	 dieser	 „Wissenschaftszentren“	 besteht	 darin,	 auf	
jedem	Kontinent	mindestens	eines	zu	haben.	Dies	sind	also	Orte,	die	jeder	besuchen	
kann,	sei	es	jemand	vom	Verkehrsministerium,	falls	es	noch	Regierungen	gibt,	oder	
Ihre	 örtlichen	 Transportspezialisten,	 wenn	 Sie	 bei	 der	 Eröffnung	 einer	 Klinik	 eine	
Wasserumleitung	benötigen	und	wissen	möchten,	was	es	Neues	gibt	liegt	im	Bereich	
Gesundheit	 und	Wohlbefinden.	All	 diese	 Dinge	 werden	 für	 Sie	 in	 einem	 riesigen	
„Museum	der	Wissenschaften“	sozusagen	für	Erwachsene	ausgestellt.	
	
01:35:35	 Deshalb	 beabsichtigen	 wir	 auch,	 eine	 große	 Beteiligung	 an	 unseren	
Forschungs-	 und	 Entwicklungszentren	 zu	 haben,	 die	 sich	 am	 selben	 Ort	 befinden	
werden,	während	wir	Lehren	und	Lernen	für	diejenigen	kombinieren	können,	die	an	
einer	Teilnahme	an	irgendeiner	Form	von	Forschung	und	Forschung	interessiert	sind	
Entwicklung	 in	 jeder	 Branche.	 Sogar	 Ingenieure	 und	Architekten	 ...	wir	 ändern	 die	
Baumaterialien,	wir	werden	die	Bauvorschriften	ändern,	wir	tun	viele	verschiedene	
Dinge,	die	 in	 Zukunft	 zum	Wohle	des	Planeten	und	 Ihnen,	den	Menschen,	und	 für	
alle	 Bewohner	 des	 Planeten	 geschehen	 müssen.	 Also	 ja,	 wir	 werden	 es	 ständig	
haben,	sobald	wir	so	weit	kommen,	24	Stunden	am	Tag,	sieben	Tage	die	Woche.	Sie	
können	 das	 Zentrum	 besuchen,	 sehen,	 welche	 Technologien	 in	 Zukunft	 für	 Sie	
funktionieren	werden	und	wie	Sie	sie	dann	erwerben	können.	
	
01:36:31	SUNNY:	Das	macht	tatsächlich	viel	mehr	Sinn	als	eine	Messe.	Die	Art	und	
Weise,	 wie	 wir	 uns	 Messen	 jetzt	 vorstellen,	 ist,	 dass	 es	 sich	 um	 eine	 festgelegte	
Veranstaltung	 handelt,	 und	 man	 baut	 sie	 auf,	 und	 dann	 kommen	 die	 Leute,	 und	
manchmal	 schaffen	 es	 die	 Leute	 zu	 diesem	 Zeitpunkt,	 manchmal	 nicht,	 und	 dann	
baut	man	alles	ab,	und	dann	hört	man	das	ganze	Jahr	nichts	mehr	darüber.	Was	Du	
beschreibst,	 ergibt	 viel	 mehr	 Sinn.	 Du	 erzählst	 von	 etablierten	 Standorten,	 die	
irgendwann	 jederzeit	 für	 die	Öffentlichkeit	 zugänglich	 sein	werden.	 So	 können	 Sie	
immer	sehen,	wann	es	für	einen	gerade	günstig	ist.	
	
	
-	 GLOBALE	WISSENSCHAFSGENOSSENSCHAFT	
	
01:37:01	KIM:	Nun,	und	dann	die	Wissenschaftler	und	alle	Leute,	die	im	Forschungs-	
und	Entwicklungszentrum	arbeiten;	wenn	 jemand	 in	einem	dieser	Zentren	und	auf	
dem	afrikanischen	Kontinent	etwas	erfindet,	vielleicht	ein	Widget	(ein	kleines	Gerät	
oder	mechanisches	 Gerät,	 insbesondere	 eines,	 dessen	 Name	 unbekannt	 oder	 nicht	
spezifiziert	ist),	was	auch	immer	es	ist:	die	Lizenzgebühren	...	Jeder	die	Technologie	
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kaufen	 und	 herstellen.	 Es	 ist	 also	 offen,	 aber	 es	 gibt	 bestimmte	 Standards,	 an	 die	
man	sich	halten	muss	und	so	weiter,	aber	dann	gibt	es	noch	Lizenzgebühren,	die	für	
die	 Nutzung	 einer	 Technologie,	 für	 die	 Herstellung	 einer	 Technologie	 gezahlt	
werden.	 Sobald	 dies	 erledigt	 ist,	 werden	 alle	 Lizenzgebühren	 zwischen	 allen	
Mitarbeitern	 aufgeteilt,	 die	 dort	 arbeiten.	 Es	 entsteht	 also	 eine	 riesige	
Genossenschaft,	 und	 dann	 brauchen	 wir	 keine	 Patentsysteme	 mehr.	 Da	 die	
Kreditvergabe	 nicht	 von	 einer	 bewährten	 Technologie	 abhängt,	 werden	 wir	 die	
Technologien	für	Sie	und	mit	Ihnen	testen.	Und	Sie	können	sich	weiterhin	beteiligen	
und	gestalten	und	ein	Teil	des	Prozesses	bleiben,	oder	vielleicht	ist	dies	das	Einzige,	
was	Sie	dort	veröffentlichen	wollten.	Sobald	es	also	getestet	und	bewährt	ist	und	...	
und	 dann	 sind	 wir	 auch	 dafür	 verantwortlich,	 die	 Integrität	 der	 Herstellung	 für	
diejenigen	 sicherzustellen,	 sofern	 man	 sich	 für	 die	 Herstellung	 entscheidet.	 Das	
verändert	den	gesamten	Auftritt	der	Industrie	weltweit.		
	
01:38:17	 Es	 gibt	 keine	 Spionage	 und	 keinen	 Diebstahl	 von	 Technologien	 und	 all	
diesen	 Kram	mehr,	 weil	 wir	 nach	weltweiter	 Sicherheit	 suchen.	 Wir	 suchen	 hier	
keinen	 Protektionismus.	 So	 und	 so	 ist	 der	 einzige	 Produzent	 von	 „x“	 -	 das	 ist	
lächerlich.	 Das	 ist	 alles	 Protektionismus!	 Das	 entspricht	 alles	 dem,	 was	 der	
Wettbewerbsverbot-Plan	hervorgebracht	hat!	Ja,	jetzt	ist	doch	alles	„jeder	für	sich“	
(...“und	 keiner	 für	 alle“...).	Wenn	 Sie	 sagen,	 dass	 Sie	 etwas	 erfunden	 haben,	 dann	
erfahren	wir	das.	Wenn	Sie	unsere	Fragen	zum	Produkt	nicht	beantworten	können,	
wissen	wir	auch	Bescheid!	Also	ja,	wir	haben	die	Absicht,	das	zu	tun.	Aber	Sunny,	Sie	
hatten	einen	guten	Punkt:	Es	wäre	vielleicht	keine	schlechte	Idee,	ein	paar	Gruppen	
auf	Tour	zu	schicken	und	ihnen	zu	zeigen,	was	wir	haben	und	solche	Dinge,	um	mehr	
Interesse	daran	 zu	wecken,	was	CARE	 in	der	Zukunft	 tut.	Wir	 können	uns	 im	Haus	
gegenüber	von	den	Vereinten	Nationen	niederlassen!	
	
	
-	 PARADIGMENWECHSEL:	 AN	 DIE	 STELLE	 VON	 „BILLIGER	 MASSE“	 TRITT	
	 WIEDER	„QUALITÄT	UND	BESTAND“	
	
01:39:19	 SUNNY:	Mit	 einem	großen	Pfeil,	 der	 blinkt!	Weißt	 du,	wenn	 ich	über	 die	
Fertigung	spreche,	darauf	freue	ich	mich	auch	sehr,	weil	ich	das	Gefühl	habe,	dass	es	
derzeit	 bei	 der	 Qualität	 der	 Waren	 um	 einen	 Wettlauf	 nach	 unten	 geht,	 weil	
niemand	Geld	hat,	oder?	Sie	möchten	etwas	kaufen	und	versuchen	beispielsweise,	
etwas	online	zu	bestellen.	Das	passiert	mir	ständig:	das	wird	geliefert	und	es	ist	die	
aller	schrabbeligste	Müll-Qualität!	Tut	mir	leid,	Leute,	aber	so	ist	es	doch!	Es	ist	wie:	
„Warum	 habe	 ich	 dafür	 überhaupt	 Geld	 ausgegeben?“	 Denn	 auch	 hier	 versucht	
jeder,	 Geld	 zu	 sparen.	 Und	 ich	 freue	mich	 einfach	 sehr	 auf	 die	 Leute,	 wie	 sie	 auf	
einmal	 Umdenken	 und	 jetzt	 versuchen,	 die	 beste	 Qualität	 zu	 produzieren!	 Wir	
befinden	uns	nämlich	nicht	mehr	 in	dem	Wettlauf	nach	unten.	 Jetzt	wollen	wir	ein	
großartiges	Produkt	produzieren	wollen,	auf	das	wir	alle	stolz	 sein	können.	Und	es	
geht	nicht	nur	darum,	Geld	zu	verdienen,	sondern	auch	darum,	Menschen	zu	helfen	
und	 nicht	 den	 gleichen	 Artikel	 zehnmal	 kaufen	 zu	 müssen,	 weil	 er	 minderwertig	
hergestellt	wurde.	
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01:40:19	KIM:	Nun	ja,	und	dann	lohnt	es	sich	zu	diesem	Zeitpunkt	nicht	einmal,	das	
Geld	 zu	 sparen,	und	 ...	 aber	es	geschieht	absichtlich.	 Sie	können	also	einen	Artikel	
zum	Beispiel	 für	2	Dollar	oder	zwei	Pesos	verkaufen	oder	wo	auch	 immer	Sie	sind,	
und	 das	 ist	 in	 Ordnung,	 okay?	 Nun	 belaufen	 sich	 die	 Kosten	 für	 die	 Herstellung	
dieses	2-Dollar-Artikels	vielleicht	auf	15	Cent.	Dazu	kommt	noch	etwas	Versand	und	
der	Versand	erfolgt	in	großen	Mengen.	Fügen	Sie	also	noch	ein	paar	Cent	hinzu.	Das	
sind	also	die	Kosten	für	die	Herstellung	Ihres	2-Dollar-Artikels.	Nun,	das	Problem	ist,	
dass	man	einen	Artikel	 für	2	$	kaufen	muss,	etwa	einmal	 im	Monat	oder	alle	 zwei	
Monate	oder	was	auch	 immer.	Und	wenn	Sie	Kinder	haben	und	 so	weiter,	hält	 es	
wahrscheinlich	noch	kürzer.	Es	geht	kaputt,	fällt	auseinander,	was	auch	immer.	
01:41:11	 Du	 gibst	 also	 immer	 noch	 die	 30	 $	 für	 den	 teureren	 Artikel	 aus,	 der	
wahrscheinlich	ein	paar	 Jahre	halten	würde,	aber	du	bist	einfach	 irgendwie	 ...	und	
zum	Teil	ist	es	so:	Nun,	was	kann	ich	mir	leisten?	Oh	nein,	es	ist	schon	wieder	kaputt	
gegangen	–	„es“,	was	auch	immer	es	ist,	und	dann	gehst	du	und	kaufst	dir	ein	neues,	
und	dann	noch	eins,	aber	einem	ist	nicht	klar,	dass	man	einfach	gespart	hätte,	hätte	
man	 sich	 insgesamt	 nur	 eins	 hätte	 kaufen	 können	 -	 es	 sei	 denn,	 es	 ist	 ein	
Gegenstand,	ohne	den	man	nicht	 leben	kann,	egal	 zu	welchem	Zweck.	Es	gibt	also	
wirklich	keinen	Sinn	und	Zweck	dafür,	warum	man	das	tut,	was	man	da	macht.	
	
01:41:52	Aber	 ich	verstehe	das	auch!!	Weil	 im	Moment	alles	absurd	 teuer	 ist.	Das	
haben	 sie	mit	 voller	Absicht	gemacht!	 Selbst	wenn	Sie	 vor	 zwei	 Jahren	noch	keine	
Probleme	hatten,	 haben	 Sie	 jetzt	 ein	wenig	 Probleme.	 Sie	mussten	wahrscheinlich	
einige	Änderungen	und	Anpassungen	 in	 Ihrem	 Lebensstil	 vornehmen,	 und	deshalb	
haben	 wir	 hoffentlich	 in	 naher	 Zukunft	 ein	 Essentials-Programm	 und	 in	 naher	
Zukunft	ein	Assurance-Programm,	weil	wir	uns	dessen	vollkommen	bewusst	sind.	Bis	
wir	 Änderungen	 in	 der	 Industrie	 und	 bei	 den	 Löhnen	 vornehmen	 können	 und	 die	
Leute	anfangen	können,	das	 zu	 tun,	was	 sie	 lieben,	 sei	es	Malen	und	 tatsächliches	
Verkaufen	 und	 tatsächlicher	 Lebensunterhalt	 dabei	 heraus	 kommt,	 was	 man	
heutzutage	überhaupt	nicht	wirklich	tun	kann!	Oder	Musik!	Wenn	man	nämlich	nicht		
bereit	 ist,	 seinen	Körper,	 seinen	Geist,	 seine	Seele	 zu	opfern...	und	es	gibt	 so	viele	
großartige	Sänger	da	draußen!	
	
01:42:48	 Es	 gibt	 viele	 Leute!	 Ich	 bin	mir	 sicher,	 dass	 die	 Leute	Deine	Musik	 gerne	
kaufen	würden!	Es	gibt	also	eine	Menge	Dinge,	was	diese	Messen	betrifft.		
Aber	eines	 ist	 sicher:	Es	 gibt	 volle	 Transparenz.	Wenn	wir	es	haben	und	bewiesen	
haben,	dass	es	 funktioniert	und	niemandem	schadet,	was	mehr	 ist,	als	 ich	von	der	
aktuellen	Medizinbranche	behaupten	kann,	dann	wird	es	dort	ausgestellt,	und:	Hier	
sind	 die	 Hersteller	 davon!	 Solange	 jeder	 Qualitätsstandards	 hat,	 wird	 jeder	 dort	
aufgeführt.	Sie	können	es	hier	von	Simbabwe	kaufen.	Sie	können	es	von	hier	aus	in	
Großbritannien	kaufen.	Du	kannst	es	kaufen!	Und	selbst	wenn	Sie	es	direkt	kaufen	
möchten:	Erfahren	Sie	hier,	wie	Sie	es	 tun	können!	Es	 sind	keine	Pinch	Points	und	
Drittanbieter-Entitäten	erforderlich.	Natürlich	werden	wir	wahrscheinlich	weiterhin	
Läden	 und	 ähnliches	 haben.	 Aber	 wir	 versuchen,	 die	 Dinge	 einfacher	 und	 nicht	
schwieriger	zu	machen.	Vielleicht	nehmen	wir	es	also	eine	Weile	mit	auf	die	Reise,	
Sunny,	da	hast	du	recht.	
	
01:43:52	SUNNY:	Wieder	unterwegs,	los	geht's.	Ich	mag	Roadtrips,	lass	uns	loslegen!	
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01:43:58	KIM:	Alles	klar,	warum	nicht?	
	
	
	
01:44:03	SUNNY		
Wenn	Sie	eine	Frage	an	Kim	stellen	möchten,	senden	Sie	ein	Video	von	Ihnen	vor	der	
Kamera.	Beschränken	Sie	Ihre	Fragen	auf	30	Sekunden	oder	weniger.	Um	Ihr	Video	
einzureichen,	 können	 Sie	 unsere	 Website	 unitednetwork.news	 unter	 der	
Registerkarte	 „Field	 Messenger“	 besuchen.	 Dort	 können	 Sie	 es	 einreichen.	 Unser	
Nachrichtenteam	wird	 zusammen	mit	 Kim	 einige	 Fragen	 auswählen,	 die	 am	 Ende	
jeder	Nachrichtensendung	beantwortet	werden.	
	
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
______________________ 
 
Haftungsausschluss: Es handelt sich um eine deutsche Erzählung zu Kims Bericht, die ich so 
genau wie möglich entlang der Aufzeichnung des Originals anfertige. Zum besseren Verständnis 
von verschiedenen Begriffen und zur Veranschaulichung von Themen, die besprochen werden, 
erweitere ich die Darstellung durch meine eigenen Nachforschungen nach bestem Wissen und 
Verständnis. 
Trotz aller Bemühungen um Genauigkeit und Wahrheit können sich Fehler einschleichen. 
Zusammengestellt von Monika P - INTERNE GRUPPE. 
Die deutsche Übersetzung entstand allein zur Unterstützung aller im deutschen Sprachraum 
Lebenden, die durch die englische Sprache der Aufzeichnungen von UNN und deren automatisch 
generierte, ungeprüfte Untertitel kaum eine Möglichkeit haben, tiefer in die Materie 
einzutauchen.	


